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En la Sala de Vistas de la 
Audiencia Provincial de nues
tra capital se celebró ayer el 
juicio oral, promovido me
diante querella por infideli
dad en la custodia de docu
mentos, de la que era acusado 
el actual alcalde de El Barco 
de Avila, Antonio González 
Canalejo.

Según la exposición de los 
hechos relatados durante la 
vista, el querellante José Ma
ría Calzada solicitó la inscrip
ción en el Registro de la 
Propiedad de una finca ad
quirida a Simona García “con 
el fin de reforzar su derecho, 
que por la escritura pública 
era válido”. Tras los necesarios 
trámites iniciados el 31 de 
mayo de 1985, el edicto co
rrespondiente había de ser 
publicado en el tablón de 
anuncios del Ayuntamiento 
de El Barco de Avila y remi
tido posteriormente al Regis
tro dentro del plazo estableci
do legalmente, lo cual no se 
llevó a efecto, según qúedó 
comprobado a tenor de las 
diversas manifestaciones rea
lizadas durante la vista, con lo 
que el registro procede a la 
cancelación sin que se pro
duzcan los efectos deseados 
por el querellante.

En el informe emitido por 
el ministerio fiscal para elevar

No habrá
Carnavales en 
Avila

El Ayuntamiento de Avila 
ha decidido no organizar ofi
cialmente ningún acto de 
Carnaval, aunque apoyará las 
iniciativas privadas que quie
tan celebrarlo públicamente 
_ __________  Página 3

Más de cuarenta 
millones de 
pesetas invertidas 
por Ias entidades 
locales del Valle 
del Tiétar en 1987

Las entidades locales del 
valle del Tiétar invirtieron 

1987 más de 40 millones 
pesetas para la mejora de 

« infraestructura rural De 
Mas estes inversiones, la 
delegación de Agricultura 
aportó el 40 por ciento del 
Coste de las obras.
______________ _ Página 7
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'8 más interesa ritos 
rebajas de calzado

C/ Duque de Alba. 8 y Avda Portugal, 31 AVILA

En el juicio por presunta infidelidad en la custodia de documentos públicos

El fiscal solicitó prisión menor 
para el alcalde de El Barco

a ^definitivas sus conclusiones al particular unos derechos el plazo de un mes debería 
aíirma que la Ley Hipoteca- que no se producen por la devolver el documento públi- 
ria y el Reglamento concede conducta del alcalde, que en co, con lo que —ai no hacer

En Navarredonda de 
Gredos___________ _
Hoy se inicia el 
II Encuentro 
Hispano-Magrebí

Cerca de un centenar de 
economistas y especialistas 
en temas agroalimentarios 
participan, desde las 9,30 
de la mañana de hoy, en el 
II Encuentro de Coopera
ción Hispano-Magrebí, que 
se celebra en el Parador 
Nacional de Gredos. Los 
asistentes pertenecen a Es
paña, Francia, Reino Uni
do, Italia, Egipto, Marrue
cos, Argelia y Túnez, figu
rando, entre ellos, el direc
tor del Instituto Hispano- 
Arabe, Mariano Alonso 
Burón; el responsable de la 
Dirección del Norte de 
Africa, Miguel Angel Mo- 
retinas y representantes de 
las embajadas de Túnez, 
Marruecos y Argelia.

En la reunión se tratará 
de analizar las posibilida
des de cooperación en 
cuestión de técnicas agro- 
alimentarias y de cultivos 
en estos países.

(Pasa a página 5)

El consejero de Agricultura se reunió a mediodía de ayer con representantes de las organizaciones agrarias abulenses
LUMBRERAS

El consejero de Agricultura, en su primera visita oficial a Avila

Zamacola: "El panorama agrario, 
negro, pero esperanzador"

“El panorama de la agricul
tura y la ganadería en Castilla 
y León es negro, producién
dose en el campo una recon
versión brutal; pero hay espe
ranza y luz”, manifestó ayer a 
los medios de comunicación 
abulense el consejero de Agri
cultura de la Junta de Castilla 
y León, Fernando Zamácola, 
en su primera visita institucio
nal a nuestra Provincia.

Fernando Zamácola, quien 
se reunió con el alcalde de 
Avila, presidente de la Dipu
tación, gobernador civil y or
ganizaciones agrarias, reco
noció que los graves proble

mas padecidos por la agricul
tura escapan a las competen
cias de la Junta de Castilla y 
León, requiriendo soluciones 
a nivel nacional. En concteto 
admitió que la política de 
precios se hace, en un 80 por 
100, en Bruselas, que Castilla 
y León desconoce qué cuotas 
de leche le corresponden para 
poder actuar y que tampoco 
se puede hacer nada para 
afrontar los graves problemas 
de las importaciones masivas, 
señalando, finalmente, con re
lación a las anunciadas sub
venciones para el abandono 
de tierras, que “es muy triste

lo— impide que se produzcan 
efectos, jurídicos, por animar- 
le un dolo especial”.

En la exposición del minis
terio fiscal y tras las declara
ciones de testigos se reconoce 
que el alcalde de El Barco de 
Ávila actuó de tal forma por 
estimar éste que la finca, en 
todo o en parte, era propie
dad del Ayuntamiento, por lo 
que “oculta e inutiliza el do
cumento público”.

Tras realizar el ministerio 
fiscal una serie de considera
ciones sobre el móvil y el dolo 
que condujeron al alcalde a 
realizar el acto del que era 
acusado, y diferenciándolos 
en cuanto a que el primero es 
la defensa llevada a cabo por 
el señor González Canalejo de 
los derechos del Ayuntamien
to que preside, y el segundo es 
la consciencia de realizar una 
conducta antijurídica, solicitó 
para el alcalde de El Barco de 
Avila una pena de “prisión 
menor y multa de 30.000 a 
60.000 pesetas, cuando no 
fuera grave el daño de tercero 
o de la causa pública”, tal y 
como recoge el artículo 364 
del Código Penal, en su apar
tado segundo, aí estimar el 
fiscal qúe la pena habría de 
ser en su grado mínimo.

que den dinero para abando
nar la tierra, aunque luego se 
hagan repoblaciones foresta
les. Y el problema se agrava 
aún más, si posteriormente 
nos preguntamos qué se va a 
hacer con esta gente que aban
done sus tierras, a qué sector 
deben dirigirse”.

Ante esta situación, Fer
nando Zamácola también 
propuso algunas soluciones 
como la de reunirse todos los 
responsables de Agricultura y 
decidir qué es lo que se debe 
producir y potenciar en cada 
lugar.

(Pasa a página 5)
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Farmacias
Hoy miércoles, día 27: Don 

Luis Guerras del Castillo. Al
fonso de Montalvo, 28. Telé
fono: 22 15 77.

Mañana jueves, día 28: Don 
Antonio F. de la Puente. Pla
za de Santa Teresa, 6. Telé
fono 21 12 66.

Cartelera
Cine Tomás Luis de Vic

toria (Teléfono 220020). A 
las 8 y a las 10,45,—“La cha
queta metálica”.
BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio

PROGRAMACION DE ANT|£NA-3 
DE RADIO

6,(X): El primero de la mañana. 
8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40; El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de .Avila. 11,00; Viva la gente que 
concursa. 11,30; Viva la gente que 
concursa. Edición dé Avila. 12,(X): 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10; Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Déporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30; Viva la gente 
de la copla. 17,(X): Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00; Viva la gente de Avila. 
19,30; Viva la gente con futuro, 20,05: 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21-,00: 
Gomaespuma. 22,(X):- La salud es ló 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,(X): Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIO 80
24 horas de la mejor música en es

téreo con las l.(XX) mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

(X),00; España en guerra. 01,00: 
Noches de Alanda (Jesús Mar
chamalo). 03,00; La radio en la 
radio (Matías Rodríguez). 06,00: 
El despertador maldito. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: Infor
mativo regional. 08,45: Informa
tivo local. 09,00: Escuela de Sa
lud. 09,30: Cinco horas con radio 
(Programas culturales, entrevis
tas, música, concursos. Informa
tivo Central a las 12,15). 13,30: 
Informativo regional. 13,45: Re
sumen informativo local. 14,00; 
Diario hablado RNE. 14,30: Mi
crófono deportivo. 15.,00: Cada 
día. 15,30; La radio sigue. 18,00: 
Vivir para vivir. 19,00: Apueste 
por una. 20^00: La hora deporti
va. 21,00; Li| día en Castilla- 
León. 21,30; Radiodeporte. 22,00: 
Informativo Monográfico. 23,00: 
Lo qüe el tiempo se llevó.

Teléfonos
AVILA

Bomberos.................. 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja.................. 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. .. 221450
Ambulancias S. Sodlal 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............ 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal ... 211188
Telégrafos................ 222000
Iberdureo, S.A.
Averías....................... 220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta.................. (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses . 224608
Taxis, PI. Sta, Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno.......... 211188

Autobuses

Salida de Avila Llegada a -

7 y 16.30
14
9.45; 16.45 y 19
16.45; 19 y 22
13 y 17.15
17.15 
1730
13.15 
17.30 
17.00 
12.45 
13.15 y 17.30 
13.30 y 17.30 
15.30 
17 
15.00 
9.55. 13. y 18 
(9.55 festivos)

Segovia: 8,15 y 17,45 (L.) 
Villacastín: 14,30 (V.y M.) 
Madrii 11,45; 18.45 y 21 (L) 
Madrid: 18,45; 21 y 24(F.) 
Horcajo T: 1430 y 19,05 
Flores de Avila: 18,35 (L) 
Serranillos: 1930 
Navaluenga: 14,45 
V. del Obispo: 19,30 
Narrillos del A.: 17,00 
Cabezas del Villar. 14 
Madrigal: 14,30 y 19 
Riocabado: 14,10 y 18,10 
Arenas: 17,45
Parador G. 1930 (menos D.) 
Riofiío 1530 d

Hervás Piedrahita-Bar-
CO 12,55 y 20,20 (12,25).

13 y 18 (menos D) Baico de Av. 1430 y 1930 
18^55 V. M 
16,30: 
13
13 y 17.30
17,30
16,15
13.45
13.45
17 (v(ernes)

Guijuelo: 19,45 (11,40) 
Pedro Bernardo: 19,30 
Nava de Arévalo: 14,15 
Arévalo: 13,50 y 18,20 
Magazos: 19
S. Martín de la V.: 18,15
S. Bartolomé P.: 14,45 (•) 
P. Rodríguez: 15.15 (•) 
P. Rodríguez: 18,30 (V.)

(L.); De lunes a viernes. 
(F.): Domingos y festivos. 
(•); Lunes, miércoles y viernes.

Llegada a Avila

10.15 y 20.30 (L.)
10,15 y 15.15 (S/L)
15.30 (M.)
14.30 y 20.30
14.30 y 20.30
12; 16.30 y 22
9.20 y 16.30
920 (Lunes y V.)
9.15
16.45
9
9.15
16
9.20 y 15.55
9.20 y 15.55
9.15
9,15
9.05

Salida de

Segovia: 9 y 19,15 
Segovia: 9 y 14
Villacastín: 15 
Ponferrada: 9 y 15,15 
Valladolid: 12,30 y 18,45 
Madrid: 10; 14,30 y 20 
Horcajo T.: 7,30 y 15 
Flores de Avila: 8 
Serranillos: 7.15 
Navaluenga: 15.15 
Venta del Obispo: 7 
Narrillos del A.: 7 
Cabezas del V.: 15 
Madrigal: 7,45 y 14,30 
Riocabado: 8,45 y 14,10 
Arenas: 7
Barco de Avila: 6,45 
Riofrío: 8,15
Hervás-Béjar: 7.15 .y 15,15

(16 K)9,30y 17.48(ia33K)
Barco de A.: 8 y 16.20 
Guijuelo: 7.40 (16.45 Fj 
Pedro Bernardo: 6.15 
Magazos: 7.30
Nava de Arévalo: 14.15 
Arévalo: 15

9,30 y 19,45
9,28 (18,33 1-.)
9,15
9,15
15,50
15.50

S. Martin de la V.: 7,30 9,30 
S.Bartolomé de P.: 8,30 9.30 
Pedro Rodríguez: 8 9.30

(L): De lune.s a viernes. 
(S/L): Sábado-s lalxirahles. 
(M ): Vieriie.s y merc ados, 
(f ). Domingos y festivos.
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José Barrajón, miembro de 
la Gestora Estatal de 
instituciones sanitarias
Avila. Redacción.__________

Días pasados se celebró una 
Asamblea de Celadores de 
Instituciones Sanitarias Pú
blicas dependientes del Servi
cio nacional de Salud; dicha 
Asamblea se celebró en el 
Hospital Central Primero de 
Octubre.

Tras un profundo debate de 
la situación profesional de 
este colectivo, así como de su 
futuro, se llegó a los siguien
tes acuerdos:

Reclasificación del colectivo 
de personal subalterno de la 
Escala General “Celadores” en 
las siguientes condiciones:

Creación de la categoría de 
“Asistente Sanitario”, con lo 
que desaparecería la denomi
nación “subalterno y celador”; 
se integrarán en esta categoría 
todos los actuales celadores. 
Integración de todo este co
lectivo en el Grupo D, con la 
convalidación autonómica a 
nivel de F.P.L, sin condicio
nes, y seguir dependiendo de 
la Jefatura de Personal Subal
terno, que pasaría a denomi-

Nota del Gobierno Militar 
sobre afiliados al Instituto
Social de las
Avila. Redacción.__________

El Gobierno Militar de Avi
la ha enviado la siguiente nota 
del Instituto Social de las 
Fuerzas Armadas:

“Se pone en conocimiento 
del personal afiliado a esta 
Subdelegación del ISFAS, lo 
siguiente:

12 Los Beneficiarios xque 
hayan cumplido la edad de 26 
años en fechas anteriores al 1- 
01-88 y que reuniendo las 
condiciones exigidas, presen
ten solicitud documentada se 
les dará nueva Alta en el 
ISFAS.

VIVIENDAS EN VENTA 
SE SORPRENDERA DE LOS PRECIOS

C/. Bilbao 3 Donn. calefacción Individual.
Avda, da la Juventud 4 Dorm. gerejé, ceiefeoción individueL
Avde. de Jo*4 Antonio 4 Donn. ceiefeoción centre!.
Chelet en Murel*enoho 4 Dorm. garaje, Celefee. Individuel.
Chelet en Lee Hervenole* 4 Donn. gereje. Celefee. individuel.

INFORMACION Y VELITA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBIUARIOS

CLINICA SANTA TERESA
CENTRO DE PREVENCION Y DIAGNOSTICO’

CHEQUEOS
Telf. 22 14 50

HORAS CONVENIDAS
C. S. n.» 67

,Teléfonos de

“EL DIARIO DE AVILA” 

narse “Jefatura de Asistencia 
Sanitaria”. .

Otro acuerdo fue constituir 
la Comisión Gestora Estatal de 
Celadores, que está constituida 
por un representante de cada 
Comunidad Autónoma y tres 
representantes de Madrid ca
pital que se constituyen en 
Comisión Permanente.

Realizar contactos con la 
Administración Pública, para 
exponer sus inquietudes pro
fesionales reivindicación de 
profesionalización del colec
tivo.

Mantener contactos con los 
Sindicatos más representati
vos, para exponer sus reivin
dicaciones, para que las pre
senten en la Mesa de Nego
ciación, cuya 1.® reunión se 
celebrará el próximo 15 de 
febrero.

Por la Comunidad Autóno
ma de Castilla y León fue 
elegido como miembro de la 
Comisión Gestora Estatal, Jo
sé Eduardo Barrajón More
no, celador de la Residencia 
Sanitaria Nuestra Señora de 
Sonsoles de Avila.

FF.AA.
22 Los Beneficiarios que 

cumplan la edad de 26 años 
en enero y febrero, y que no 
habiendo solicitado la conti
nuación, deberán presentar la 
documentación requerida por 
esta Subdelegación para po
der seguir como tales Benefi
ciarios.

32 Los Beneficiarios que 
vayan cumpliendo la edad de 
26 años a partir del día 1-03- 
88, tienen un plazo de dos 
meses anteriores paVa solicitar 
la continuidad”.

Avila, 25 de enero de 1988. 
El Coronel, Jorge de Ca

banyes García.

Dr. Flamina. 3-baJo
Tafa. 21 2B 4® - 21 22 22

HAZTE
DONANTE
DE SANGRE 
LLAMA AL

22 - 60 - 50

Jornadas de 
apicultura hoy, 
organizadas por
UCA
Avila. Redacción._______

La Unión de Campesi
nos de Avila ha organiza
do en nuestra Capital unas 
jornadas apícolas sobre va- 
rroasis, en coordinación 
con otras uniones de la 
región a través de la unión 
de campesinos de Castilla- 
León, (U.C.C.L.-C.O.A.G.).

Dichas jornadas tendrán 
lugar hoy día 27 en el salón 
de Avila de la Caja Sala
manca (antigua Caja Ru
ral) de 11 a 14 horas y se 
reanudará por la tarde de 
16 a 19 horas. Serán im
partidas por el práctico en 
el tema, Carlos Feverrie
gel, ingeniero agrónomo y 
técnico de C.O.A.G.

Como se sabe, la varroa- 
sis’es uno de los principa
les problemas para los api
cultores, y está causada 
por la infestación de las 
colmenas de un ácaro pa
rásito llamado varroa.

Existe varroa en toda 
nuestra Provincia, por lo 
que hace falta una buena 
información para comba
tiría y hacer rentables las 
colmenas. De esto se trata 
con estas jornadas.

Asamblea del 
Centro de 
Iniciativas 
Turísticas 
Avila. Redacción.

Se recuerda a los señores 
socios de este ClT, que la 
Asamblea General Ordina
ria se celebrará mañana 
jueves, 28 de enero actual, 
en la Cámara de Comercio 
a las ocho de la tarde en 
primera convocatoria y, 
en segunda media hora 
más tarde, con arreglo al 
orden del día oportuna
mente publicado.

OCASO, S.A. 
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente ••tación da autobu»a»l 

Telf. 21 12 20
Telf. Ambulancia* 

22 22 50

De buena
vecindad

es comprar
en la

localidad
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Aunque ia furgoneta intentó esquivar al coche no pudo evitar la colisión. LUMBRERAS

Fondo de reptiles
FERNANDOALDA

Muralla interior

Nuevo accidente en el cruce de la
Seguridad Social
Avila. Redacción.

A las 12,20 horas de ayer, 
martes, tuvo lugar un acciden
te de tráfico en el cruce que da 
entrada a la Residencia Sani
taria de la Seguridad Social 
“Nuestra Señora de Sonsoles”, 
con el balance de un herido de 
carácter leve.

En dicho accidente el vehí

Se reanudan las obras en Jesús 
del Gran Poder
Avila. Redacción._________

Se han vuelto a reanudar 
las obras en ia calle de Jesús 
del Gran Poder, después de 
que hayan permanecido pa
ralizadas varios meses, tanto 
recientemente como en va
rios momentos desde que co
menzaron, hace casi tres años.

Según ha informado el 
Ayuntamiento abulense, la 
última paralización de las 
obras, cuyo constructor es 
Fernando Martín, se produ
jo al modificarse parte del 
proyecto por lo que se ha 
tenido que estar a la espera 
de comunicarlo a la Junta, y 
que desde el Gobierno Regio
nal se aceptara esta modifi
cación del proyecto.

Una vez que estos trámites 
con la Junta de Castilla y 
León han quedado satisfe
chos, se ha iniciado la última 
parte de las obras; esta últi
ma parte tiene un presupues
to de nueve millones doscien
tas mil pesetas, que serán 
pagadas, en su totalidad, por 
ia misma Junta regional.

Los vecinos de la calle Je
sús del Gran Poder han pro
testado repetidamente por las 
demoras que ha sufrido de 
torma casi constante el arre
glo de su calle y los perjuicios 
que eso ha ocasionado, tanto 
a vecinos como comerciantes 
que, además, no encontra
ban una respuesta satisfacto
ria a tanto retraso en la fina
lización.

culo marca Seat Panda, matrí
cula AV-4001-C, conducido por 
M.P.S.F. colisionó contra la 
furgoneta marca Mercedes 
AV-8228-D, conducida por- 
A.R.L.. Ambos conductores 

son vecinos de Avila. El herido 
es una de las ocupantes del 
primer vehículo. La causa del 

'-'Las obras han comenzado en las cercanías de Santo Tomás.
LUMBRERAS

accidente fue por no respetar 
el Stop preceptivo que hay en 
el mencionado cruce.

No es la primera vez que 
tiene lugar un accidente en la 
entrada a la Residencia Sani
taria de la Seguridad Social, lo 
que ha provocado protestas 
por la peligrosidad del lugar.

Avila está llena de com
partimentos estancos, de mu
ros, de tabiques, de puertas 
falsas y de pasillos secretos. 
No es broma, existe una espe
cie de muralla interior que 
esclerotiza todo cuanto tra
tamos de llevar a cabo. ¿Es 
que la vida está tan lejos de 
nosotros?

Lo terrible es que no hay 
forma de que esto cambie. Es 
como si hubiesen sembrado 
de sal todos nuestros cam
pos, y se arrancase de raíz la 
esperanza todos los días. En 
primer lugar está nuestra tan 
repetida apatía por todo, nues
tra estrechez de miras, y la 
falta de imaginación para aco
meter proyectos medianamen
te ambiciosos. Sí, somos una 
provincia pobre, pero no creo 
que se nos pueda engañar 
con un caramelo.

Otro aspecto, y que mucho 
tiene que ver con la muralla 
interior, con los tabiques y 
con las zanjas y, desde luego, 
se refiere a la falta de infor
mación que encontramos en 
muchos temas por parte de 
los organismos oficiales. Lue
go hay siempre quien se lamen
ta de las críticas de oscuran
tismo y de falta de transpa
rencia. ¿Es tan difícil mos
trar algunos datos, justificar
se, explicar? Hay que pensar 
que no, que en Avila hay 
quien se empeña en sufrir, en 
maldecir por lo bajo, en tra
garse las bilis y en dificultar

Aunque apoyará iniciativas privadas

£1 Ayuntamiento decide no 
organizar carnavales este año
• La petición de participación con ideas 

sólo recibió una respuesta
Avila. Redacción.

El Ayuntamiento de Avila 
ha decidido, por unanimidad 
de los componentes de la Co
misión de Cultura, no celebrar 
los carnavales el presente año 
88, según comunicó ayer a este 
periódico el concejal Juan Fru
tos. El motivo que aduce el 
Ayuntamiento para no orga
nizar actos de carnavales es 
que, abierto el plazo para que 
los abulenses presentaran ideas 
para organizar los carnavales, 
sólo se presentó una proposi
ción.

INICIATIVAS PRIVADAS
El Ayuntamiento interpreta 

este hecho como que estas fies
tas no tienen arraigo entre los 
abulenses, al no haber presen
tado ideas al respecto. El he
cho de no organizar ningún 
acto de carnaval oficialmente, 
no significa, según el Ayunta

el camino de la verdad. Cada 
uno que tome su camino, 
pero que se atenga luego a 
unas consecuencias que ha 
elegido libremente. No cues
ta tanto dar la cara.

Acaso fuese mejor inten
tar sacar partido turístico a 
esta Otra muralla interior y 
no a la de verdad, a la de 
piedra. Quizá esta interior 
no pueda ser fotografiada, 
pero a buen seguro que más 
de uno de los que nos visita 
se lleva un buen recuerdo de 
ella.

Hacen falta muchas pique
tas para ir derribando tanta 
ruina como nos asedia, e ir 
descubriendo unos abulenses 
nuevos que intentan mirar el 
futuro cara a cara, sin escon
derse, sin sentir vergüenza 
por nada, a pecho descubier
to. ¿0 es que sigue intere
sando que no se conozcan 
determinadas cosas?

Eso sí, somos los reyes del 
rumor, del chismorreo. Aquí, 
desde luego, las cosas se sa
ben enseguida, aunque no 
con la certeza o la aproxima
ción a la verdad que fuera 
necesaria. Los corrillos se 
multiplican, y las lenguas, de 
todo signo, no paran. Aun
que quizá no sea culpa suya: 
puede que todo se deba a la 
falta de trasparencia. 0 del 
frío, que nunca se sabe como 
afecta la climatología en los 
cerebros.

miento, que no se vaya a apo
yar cualquier iniciativa que 
parta de peñas de fiestas o 
grupos de ciudadanos que den 
participación al público, se
gún manifestó también el cita
do concejal.

Al parecer, la única propues
ta concreta que ha entrado en 
el Ayuntamiento sobre actos 
para los carnavales ha corres
pondido al grupo de teatro 
“Farándula”, de nuestra Capi
tal.

No obstante, en el Ayunta
miento no se ha informado si 
la proposición de este grupo 
podría ser buena para que hu
biese algunos actos, sino que 
ha limitado a ver el número de 
proposiciones a la hora de 
decidir.

El presupuesto que el Ayun
tamiento de Avila tiene este 
año para fiestas asciende a 
sesenta y tres millones de pese
tas.

^ Caja Salamanca
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El consejero de Agricultura quiere que se 
potencien las cooperativas de comercialización

(Viene de primera página)

Avila. Maximiliano Fernández.

Otras de las soluciones pro
puestas por el consejero de Agri
cultura de la Junta de Castilla 
y León, Fernando Zamacola, 
tanto en la rueda de prensa 
mantenida con los medios de 
comunicación como en la reu
nión celebrada con las asocia
ciones agrarias, fue la relativa 
ala potenciación de las coope
rativas y las formas conjuntas 
de comercialización para po
der hacer frente a los compra
dores, presentando ofertas de 
peso; el posibilitar la presencia 
de productores de la Comuni
dad en los centros de decisión 
de precios y de exportación, 
para conseguir mejores ven
tas, como ha sucedido con el 
girasol, que, en algunos casos, 
se ha pagado a 60 pesetas, etc.

Entre los productos que se 
pueden potenciar en nuestra 
Comunidad Autónoma citó las 
leguminosas de consumo hu
mano y sustitutos de la soja, 
con calidades, uniformes, así 
como soja, maíz y productos 
hortofrutícolas.

AYUDAS PARA LAS 
ZONAS DE MONTAÑA

Otra de las grandes preocu
paciones del consejero de Agri-

Exposición fotográfica

Arquitectura en Castilla: sólo luz y pupila
Avila. Fernando Alda.

En ocasiones se piensa que 
fotografiar la arquitectura pue
de resultar más fácil que con
seguir una instantánea de la 
vida en la calle, que un retrato 
o que la foto de estudio. Lo 
que es cierto es que un edificio, 
un templo, o una simple tapia, 
tienen un espíritu, que el fotó
grafo debe saber interpretar.

En Avila se puede contem
plar un buen ejemplo de esto 
que digo con la exposición 
fotográfica “Arquitectura en 
Castilla”, en la sala de la Caja 
de Ahorros de Salamanca, y 
que está organizada por el 
Colegio de Arquitectos de nues
tra Comunidad.

. Castilla aparece en sus múl
tiples caras a través de la pupi
la de los fotógrafos: desde sus 
plazas solitarias y los muros de 
^dobe de las aldeas, hasta sus 
juas modernas construcciones, 
buscando siempre el punto de 
\*sta que pueda asir ese espí- 
fttu del que hablaba.

Ven este caso, todo hay que 
decirlo, la altura de los traba
jes es importante, sin excesos, 
^m distorsiones, dejándose lle-

CAMBIO DE TITULARIDAD
La titularidad del Restaurante Chino TAIWAN, 

sito en Avila, calle Duque de Alba, 8, con 
signatura R-AV-241, de un tenedor, cambia de 
BELJAR, S.A., a YANZHAO JI, con la signatura 
GRAN MURALLA, y dirigido por YANZHAO JI 
^P que se hace público a todos los. efectos 
legales.

CENTRO MEDICO "SAN JUAN DÉ LA CRUZ”

Germán Vázquez Vázquez 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque de Alba n.° 6. Edificio Caja Rural
Tolf.: 22 67 79 
Consulta Diaria C.M. 64

EI consejero de Agricultura, Fernando Zamacola con el delegado de la Junta, Fernando Jarque LUMBRERAS

cultura es la relativa a las 
zonas de montaña, respondien
do, ante la pregunta de este 
periódico relativa a un posible 
enfrentamiento o disparidad 
de criterio entre el Ministerio y 
la Junta, que el Gobierno autó
nomo está dispuesto, si así lo 
aprueba la Junta, el próximo día 
28, a poner en marcha sus planes 
y la inversión correspondiente, 
un cuarenta por ciento del 
total, para llevar a cabo las 
acciones coordinadas de sus 

Las fotografías se exponen hasta mañana en la sala de la Caja Rural LUMBRERAS

var, casi todos ellos, por el 
puro efecto estético que pro
duce la contemplación de un 
edificio, tal cual es, aunque sea 
visto por medio de un objetivo 
y de una interpretación.

Predominan las texturas de 
los muros, los ángulos que 
sugieren más que lo que mues

consejerías. Fernando Zamá- 
cola explicó que la Zona de 
Agricultura de Montaña re
quiere la colaboración y reali
zación conjunta de obras por 
parte de la Junta (40%), Dipu
taciones y Ayuntamientos 
(40%) y Administración Cen
tral, (20%) beneficiándose los 
pueblos afectados de exencio
nes de tributos, créditos y otras 
ayudas. Pero —insistió— en el 
caso de que éstas no se decidie
ran, la Junta sí pondría en 

tran, tratando de captar, en 
muchos casos, también el am
biente.

Y uno puede descubrir la 
soledad en cualquiera de estas 
fotografías, un silencio esen
cial, es decir, sin retóricas ni 
montajes fotográficos. Sólo hay 
pupila, luz, expresión; es decir, 
arte. Sin estar diferenciando 

marcha sus programas de inver
siones, pudiendo beneficiarse 
también las comarcas afecta
das de las ayudas procedentes 
del Mercado Común para zo
nas de Montaña. Respecto ala 
declaración de ocho zonas en 
nuestra Comunidad, el conse
jero señaló que la Junta los 
consideraba necesarias todas y 
que, en caso de que fuera pre
ciso elegir, no sería la Junta 
quien tomara la decisión de 
excluir a algunas de ellas.

premios ni menciones especia
les, pues esta selección habla 
por sí misma y es suficiente 
motivo para disfrutar.

No se prodigan mucho en 
Avila las exposiciones de foto
grafía. Esperemos que ésta sir
va como estímulo para otras 
muestras. Es de desear.

Por infidelidad en 
custodia de documentos
Ayer se celebró el 
juicio contra el 
alcalde de Barco de 
Avila
(Ciene de página primeraj 
Avíla. Juan Ruiz-Ayúcar.

Dicho artículo del capí
tulo 3.^ del Código Penal, 
que hace referencia a la 
infidelidad en la custodia 
de documentos, incluye en 
cualquier caso la inhabili
tación especial, referida por 
aplicación de las circuns
tancias comprendidas en los 
artículos 119 (condición de 
autoridad) y 192 (condición 
de funcionario público).

PETICION DE LA 
ACUSACION 
PARTICULAR

Por su parte, la acusa
ción particular solicitó para 
Antonio González Canalejo 
la pena correspondiente al 
mencionado artículo 364, 
pero en su grado medio, 
por entender que el hecho 
es constitutivo de dos deli
tos distintos e independien
tes con una circunstancia 
agravante, lo que se tra
duce en una pena de cuatro 
años, dos meses y un día de 
prisión menor, 60.000 pese
tas de multa e inhabilita
ción de diez años y un día, 
con efectos de los compren
didos en los artículos 36 y 
37 del Código.

LIBRE ABSOLUCION
La defensa del señor Gon

zález Canalejo solicitó la 
libre absolución, para lo 
que no es ajena la circuns
tancia de que durante el 
tiempo de la comisión del 
presunto delito el edificio 
del Ayuntamiento se encon
traba en obras y en algún 
momento el secretario titu
lar se hallaba de vacacio
nes.
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PQVALES DEL HOVO
Entrevista con el Concejal de Izquierda Independiente

Diego García “Me preocupa la poca
inquietud cultural de los jóvenes 99

Poyales del Hoyo. F.J. Rodríguez.

En el turno de entrevistas con los portavoces de los distintos 
grupos políticos del Ayuntamiento de Poyales del Hoyo, hoy 
viene a nuestras páginas el único integrante de la Agrupación 
Independiente, Izquierda Independiente de Poyales del Hoyo, 
Diego García Cabrera. Este concejal, también participa en la 
Comisión de Gobierno del Ayuntamiento, y es, a su vez, concejal 
de obras de la Corporación.

Los problemas de Diego Gar
cía Cabrera con su grupo comen
zaron, según señaló, en el mo
mento de aceptar el cargo de 
concejal oe obras. Un puesto 
que el grupo no veía bien, pero 
que, sin embargo, Diego acep
tó. “Desde ese momento 
comentó García Cabrera— me 
deligué del grupo. No podía 
rechazar ese cargo, como pro
fesional que soy, me debo a 
ello, y si me presenté a las elec
ciones fue para trabajar por mi 
pueblo. Mi idea no era la polí
tica, sino ayudar a resolver los 
problemas.

—¿Cómo calificaría la ges
tión de la actual corporación a 
la que usted pertenece?

—En el actual grupo de go
bierno hay una cosa clara, la 
voluntad de todos los miem
bros de mejorar todos los aspec
tos de nuestra villa. De momen
to, en casi todos los Plenos 
aprobamos los asuntos por unani
midad. Esto puede dar idea de 
la unión que hay entre los dis
tintos grupos que formamos la 
actual corporación. Pero to
dos estos temas también llevan 
una larga discusión en una 
reunión de la Comisión Infor-

mativa que precede a este 
Pleno.

—Como concejal de Obras, 
¿cuáles son los problemas que 
más le preocupan desde que 
aceptó este puesto?

—En primer lugar, el Plan 
de Ordenación Urbana que 
tenemos, que está totalmente 
pasado. Es más, creo que se 
hizo con unas miras exclusi
vamente personales. Estamos 
realizando las oportunas ges
tiones para revisar este Plan. 
Indudablemente, el problema 
del agua también me preocu
pa. Realizaremos las oportu
nas obras en la toma de agua y 
en los dos depósitos.

Ayuntamiento tiené un local, 
pero se encuentra fuera del 
casco urbano, y no es el lugar 
más apropiado para la cons
trucción de la escuela. En el 
plano deportivo, carecemos de 
las mínimas instalaciones. Tan 
solo disponemos de un campo 
de fútbol. Pero el problema 
fundamental que yo veo es el 
desinterés total de la juventud 
por la cultura. Pienso que la 
educación desde la base puede 
fallar cuando los jóvenes ter
minan la Enseñanza General 
Básica con una mínima prepa
ración, y no salen de las disco
tecas y de los bares. No hay 
ninguna afíción a la lectura, a 
la música.

CASAVIEJA

LOCALES PARA LA
ESCUELA

—¿Qué otras necesidades des
tacaría de las muchas que tiene 
su pueblo?

—Toda la corporación esta
mos volcados estos últimos 
meses en encontrar un local 
para la construcción de las 
nuevas escuelas. Tenemos bas
tantes problemas para encon
trar un lugar que se encuentre 
en el recinto del pueblo. El

Diego García Cabrera co
mentó que su inquietud no es 
la política, son los problemas 
dél pueblo, para tratar que el 
Ayuntamiento funcione. “Siem
pre he pensado que la unión 
viene cuando los intereses coin
ciden; la escuela para nues
tros hijos, el problema del 
abastecimiento de agua; no 
podemos anteponer la política 
a estos problemas”, comentó.

García Cabrera señaló como 
misión suya el colaborar con 
la actual corporación para re
solver los problemas del pue
blo. “Para esto estamos, para 
trabajar. Pero lo que más me 
preocupa es la falta de una 
inquietud cultural de la gente 
de Poyales. Yo soy un triste 
albañil que ha tenido una in
quietud en la vida: me ha gus-

Diego García Cabrera, concejal de obras del Ayuntamiento de Poyales del Hoyo
PAJUELO

tado leer. Cuando una per
sona tenga un duro debe gas
tarse cuatro pesetas en pan y la 
otra en un libro. El libro no

tiene mantenimiento, es sólo 
la inversión. Sólo con que lo 
abras y lo leas, ya es algo que 
te da”.

Restaurantes del Valle del Tiétar

ARENAS DE SAN PEDRO

Políticos y trabajadores del Ayuntamiento 
celebran la fiesta de San Sebastián

—Restaurante Los Balcones
—Mesón del Puente
—Restaurante California
—Mesón Las Dos Castilla
—Restaurante Los Galayos
—Restaurante Los Monta

neros
—Restaurante El Rocío
—Hostal Avenida
—Restaurante Gallo D’Oro
—Restaurante-Bar Richard- 

“La Bolera”
—Mesón Las Chuletas (Ra

macastañas)

GAVILANES

—Restaurante Mirador del 
Tiétar

—Casa Liebre

GUISANDO

—Casa Pepe
—Restaurante Los Galayos
CUEVAS DEL VALLE

—Restaurante Molys

MOMBELTRAN

LA ADRADA —Hostal Alburquerque

en su enojo, por lo que fal
tando siete días para la misa 
del Santo, llevó siete velas en 
su honor. Fue remitiendo la 
cólera del alcalde, hasta que al 
terminar la misa, llamó al algua
cil y en tono festivo, pues se 
había enterado de la imposi
ción de las velas, dándole un 
abrazo le dijo: “Mañana me 
volveré a enfadar para que 
pongas 364 velas al Santo”.

Naturalmente reinó la paz, 
la risa y la concordia, con lo 
que se justifica la fama, de que 
San Sebastián trae la alegría a 
los muchas veces, crispados 
Ayuntamientos.

El hombre a lo largo de la 
historia, ha solucionado sus 
problemas, ha firmado armis
ticios o “templado gaitas” en 
torno a una buena mesa ade
rezada con buenas viandas y a 
ser posible, regada con aromá
ticos vinos. Esto es lo que se 
pretende en la comida de San 
Sebastián. La misa es el toque 
oficialista, pero la comida mar
cad buen hacer del día. Recuer
do de antiguo, a “las guisado-

Casavieja. J. Fuentes

Ya es una estampa típica y 
antigua en la memoria de los 
vecinos de Casavieja, el ver a 
todos los componentes del Ayun
tamiento, concejales, alcalde, 
y demás personal a su servicio, 
venir de la solemne misa de 
San Sebastián, y juntamente 
pasarse por algún bar, donde, 
en alegría y compañía, iniciar 
la fiesta que ese día es auténti
camente suya.

Porque así es. No es una 
fiesta laboral, ni gremial, ni 
tan siquiera popular. Sencilla
mente es la fiesta del Ayunta
miento.

En San Sebastián, los roces 
y discrepancias, que inevita
blemente a nivel personal o 
político, hayan podido surgir 
en el ejercicio de sus funciones, 
entre los ediles o empleados, 
deben quedar saldados o cuan
to menos suavizados.

Se cuenta que en cierta oca
sión, un alguacil había tenido 
serios disgustos con el alcalde. 
Andaba el hombre preocupa
do, pues nó había forma de 
queia primera autoridad cejara 

pular, que en alguna depen
dencia municipal preparaban 
unos excelentes menús, con 
mínimos gastos. Se buscaba 
vajilla apropiada, se encarga
ban los “bollos” y preparaban 
sin más una buena mesa.

Hoy los tiempos han cam
biado que es una barbaridad, 
como diría D. Hilarión, y la 
comida municipal se encarga 
en un restaurante local que 
sustituye el buen hacer de 
aquellas mujeres.

Los gastos de la comida son 
a cargo del municipio. Es cu
rioso que “la broma” como 
popularmente se bautiza al ága
pe municipal, se repita en San 
Blas, pero aquí cada cual paga 
su cubierto.

Este año, el actual Ayunta
miento celebró la fiesta de San 
Sebastián. Asistieron junto al 
alcalde, los concejales de los 
grupos AP y CDS, así como 
otras autoridades, tales como 
el comandante de puesto de la 
Guardia Civil, leona, etc. Ob
servamos la ausencia por parte 
del grupo de concejales del 
PSOE, los cuales no asistieron 
á los actos. Esta vez San Sebas-ras”, que eran dos magníficas ____________________  

expertas en gastronomía po- tián no limó asperezas.

—Restaurante Mirador de 
Gredos

—Restaurante Bellas Vistas
—Bar Avenida
—Bar El Cortijo
—Bar El Alicantino
—Bar Gredos
—La Espuela

EL ARENAL

—Restaurante Hostal Isabel
—Pensión Flor

CASAVIEJA

—Restaurante El Ranchero
—Hostal Santo Angel

CASILLAS

—Casa Anita

CANDELEDA

—Restaurante Los Laureles 
—Restaurante La Tenería 
—Restaurante La Pastora 
—Restaurante Ropino 
—Mesón Pedrós

SAN ESTEBAN DEL 
VALLE

—Bar Cuatro Caminos

SANTA CRUZ DEL 
VALLE

—Bar El Pato Cojo

SANTA MARIA DEL 
TIETAR

—Casa Fermín

SOTILLO DE LA 
ADRADA

—Restaurante Martín 
—Restaurante Pancho

PIEDRALAVES

—Bar Restaurante El Trece 
—Restaurante Vegas
—Bar Restaurante Mainz
—Casa Venancio
—Restaurante Huertas

N.R.—En caso de que algú^ 
Restaurante del Valle quiera 
anunciarse en esta sección, 
llamen al teléfono 3716oL 
Arenas de San Pedro.
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MOMBELTRAN |

Se va recuperando la tradición 
de las matanzas domiciliarias
Mombeltrán. P.P.

Prácticamente han fínalizado las matanzas domiciliarias en 
esta localidad.

En esta última campaña, según datos facilitados por nuestro 
veterinario, Agustín Hurtado, se han sacrifícado hasta la fecha, 
83 cerdos, con un promedio de 100 kilos-canal, no habiéndose 
detectado ningún caso de triquinosis ni cistiscercosis.

De estos 83 cerdos sacrifi
cados, Paulino de la Fuente, 
que lleva cuarenta y dos años 
dedicado a esta actividad “de 
temporada”, ha sacrificado y 
despiezado 25, a una media de 
dos horas por cerdo. Una hora 
viene tardando en matarlo, so
carrarlo, —antes lo hacía con 
tueros, ahora con un soplete 
de gas butano— sacarle el vien
tre y colgarlo. Pasadas unas 
doce horas, vuelve para des
piezarlo o destrozarlo, que es 
el término que aquí se emplea, 
en lo que invierte otra hora 
aproximadamente.

La última operación del des
trozado es la de la extracción 
de la sangre de los jamones, 
preparándolos para su salazón.

Antes, —según me dice Pau
lino—, se sacrificaban muchos 
más cerdos que ahora. Tam
bién antes no le faltaba ayuda, 
ya que familiares y vecinos se 
congregaban para el aconte
cimiento, siendo los presentes 
obsequiados con buen vino e 
higos pasados.

Hace unos doce años, “por 
no querer engorros”, se fue 
perdiendo esta tradición, a lo 
que en buena parte ha contri
buido la reestructuración de las 
viviendas, en las que no quedó 
lugar para el cerdo.

Desde hace un par de años, 
las matanzas domiciliarias, es
tán tomando incremento. Es el 
mejor medio en el ambiente 
rural para, sin un desembolso 
inicial apreciable, tener la des
pensa provista.

El embutido que se prepara 
en mayor cantidad, son las 
morcillas, en las variedades de 
cebolla y de calabaza. Esta 
última —de calabaza— se ha
ce con sangre para ser con

l^hinia'operacíón del destrozado: extraer la sangre del jamón. BURGUILLO

sumida en invierno, y sin san
gre, llamada también extreme
ña para verano.

Como es natural, también 
se elaboran chorizos y salchi
chón y últimamente algunas 
morcillas de arroz, con fór
mula procedente de Burgos.

El tiempo en esta zona, al 
parecer no va a ser muy bueno 
para que la matanza se cure 
bien. Si por un lado el agua 
—con la consiguiente hume
dad— es beneficiosa para la 
agricultura, aunque molesta pa
ra la recogida de la aceituna, 
perjudica al oreado de embu
tidos, adobos y jamones.
OTROS DATOS DE 1987

En la localidad, durante el 
pasado año, no hubo ningún 
nacimiento, aunque fueron diez 
los nacidos, hijos de residen
tes, que vieron su luz primera 
en nuestra capital de provincia 
principalmente. Matrimonios 
hubo siete, de los cuales uno 
fue civil, siendo por tanto seis 
los canónicos.

Se registraron once defun
ciones en la localidad, aunque 
el cementerio municipal aco
gió los restos de otras perso
nas, hijos del pueblo o perte
necientes a su término munici
pal, cuyo deseo fue el de des
cansar eternamente en su lugar 
natal.

De lluvias, muy bien. 1.162 
litros por metro cuadrado han 
sido los medidos en esta loca
lidad, habiendo sido meses más 
lluviosos del año enero y di
ciembre correspondiendo al día 
15 de octubre, —festividad de 
nuestra Santa Teresa— haber 
sido el día más lluvioso del año 
con 62 litros por metro cua
drado.

Poyales del Hoyo ha sido una de las localidades beneficiadas por este tipo de ayudas. PAJUELO

En el Valle del Tiétar se invirtieron más de cuarenta millones de pesetas en 1987

La Consejería de Agricultura concede 
ayudas para la mejora de la infraestructura
Arenas. F. J. Rodríguez.

Muchas entidades locales preparan estos últimos meses las 
solicitudes para las ayudas que concede la Junta de Castilla y 
León en la mejora de la infraestructura- rural.

En años precedentes el plazo para la solicitud de este tipo 
de ayudas se abría durante la segunda semana del mes dé 
febrero y permanecía la primera quincena del mes de marzo, 
fecha en que se cerraba. Para este año se espera que el plazo se 
abra también por esas mismas fechas y permanezca por el 
mismo tiempo.

Durante eí año 1987 la 
inversión de las entidades.lo- 
cales en este capítulo de là 
mejora de la infraestructura 
rural ascendió a cuarenta mi
llones de pesetas. La Conse
jería de Agricultura de la 
Junta de Castilla y León, por 
medio de las oficinas de las 
Unidades Comarcales Agra
rias de Arenas de San Pedro 
y Sotillo de la Adrada' sub
vencionaron el cuarenta por 
ciento del total de las obras, 
importe que asciende a algo 
más de trece millones de pese
tas.

Once son los pueblos del 
Valle que se han beneficiado 
de estas Ayudas. Casavieja, 
con más de cinco millones de 
inversión para la construc
ción de la Regadera Prado 
Chiquito, encabeza la inver
sión. La Consejería de Agri
cultura le concedió en su día 
millón y medio de pesetas.

Gavilanes también se ha 
beneficiado de estas subven
ciones para la consolidación 
y asfaltado del camino de las 
Vegas, con una ayuda que 
asciende a un millón tres
cientas mil pesetas. La cons

CONSTANTINO BENITO 
Cardiólogo

Electrocardiograma de esfuerzo con tapiz rodante 
Electrocardiograma de Holter (durante 24 horas).

CLINICA SANTA TERESA. Tlf. 22 14 50 
Horas convenidas

trucción de cuatro retencio
nes de agua y 780 m.l. de 
regadera es la obra que llevó 
a cabo el Ayuntamiento de 
Casillas; la ayuda recibida 
asciende a un millón cien 
mil pesetas.

POLIGONO 
AGROALIMENTARIO 
EN POYALES

En Poyales del Hoyo se 
están realizando obras para 
la creación de un polígono 
agroalimentario; un millón 
de pesetas es la subvención 
recibida en el año 1987. En 
Lanzahíta las obras subven
cionadas fueron dirigidas a 
la reparación y limpieza de la 
presa de la garganta de la 
Eriza, inutilizada tras el in
cendio que asoló aquella zo
na hace dos veranos. El impor
te de la subvención asciende 
a un millón doscientas mil 
pesetas.

En Pedro Bernardo se cons
truyó la segunda fase de la 
canalización de la Reguera 
Arroyo Casas, con una sub
vención de un millón cien mil 
pesetas. Cuevas del Valle tam

bién se ha beneficiado de 
estas ayudas para la cons
trucción de 1.600 metros de 
regadera con importe reci
bido de un millón cien mil 
pesetas.

En Candeleda se ha conti
nuado con el asfaltado de la 
Dehesa del Boyal; medio mi
llón de pesetas fue la ayuda 
recibida para la realización 
de esta obra.

VILLAREJO DEL VALLE

Millón y medio de pesetas 
es la cantidad adquirida por 
El Hornillo para la construc
ción de la acequia Cañama- 
rejo. Por su parte, en Villa- 
rejo del Valle se ha construi
do la Reguera de los Carri
les, para lo cual, la Conseje
ría de Agricultura ha concedi
do urt millón de pesetas. Por 
último, Casavieja también se 
ha beneficiado de estas ayu
das para la consolidación y 
asfaltado del camino de El 
Pinar, con millón y medio de 
pesetas.

Las subvenciones que con
cede la Consejería de Agri
cultura de Castilla y León 
ascienden en una primera fase 
—al inicio de la obra— al 
cuarenta por ciento del total 
del presupuesto, para facili
tar el resto al finalizar las 
obras. Con esta política en 
este tipo de obras se pretende 
que los Ayuntamientos o las 
entidades locales colaboren 
con los medios de que dispo
nen en la construcción de 
estas realizaciones.

EMPRESA LOCAL
NECESITA

Vendedor libre 
a comisión

Para Avila y Provincia
TELEFONOS: 22 67 08

21 3736
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Visita al Castillo de Valdecorneja, en El Barco de Avila.

| EL BARCO DE AVILA |

Llegaron a la comarca Íos participantes 
en la 5? Ruta Gastronómica
El Barco de Avila. 
Mariano Ruiz.

Como bien sabemos, en 
ese empeño de promocionar 
el comercio y el turismo, la 
Asociación Provincial de Em
presarios de Comercio, hace 
tiempo programó cinco ru
tas por la provincia.

Pues bien, los expedicio
narios de la 5.a y última ruta, 
denominada “Gredos y la Nie
ve”, nos visitaron el sábado, 
día 23. De esta experiencia o 
programa se podrían decir 
muchas cosas, porque real
mente tiene muchas positi
vas; promover y hacer posi
ble que los abulenses conoz
can su provincia; sus paisa
jes, sus gentes, costumbres, 
su arte... eso es algo serio e 
importante. Debemos comen
zar siempre por casa y des
pués lo de fuera. Porque sin
ceramente muchos, muchos, 
no conocemos nuestra pro
vincia y creo que nada se 
puede amar de verdad si no 
se conoce debidamente. Por 
eso esperamos que estos mo
dernos entusiastas comercian
tes no desistan en su empeño 
y, bien seá promoviendo el 
comercio, o en promociones 
de otro tipo, sigan haciendo po
sible que los abulenses nos co
nozcamos y conozcamos nues
tro variadísimo espacio. Mas, 
en fm, dejémosnos de enmien
das y encomiendas y vaya
mos al grano.

Los excursionistas debie
ron salir con el sol de Avila. 
A buena hora llegaron al 
Parador Nacional de Gredos 
donde, aparte de desayunar, 
pudieron contemplar de cer
ca ia majestad, ahora inma
culada, de Gredos y disfrutar 
de la grandiosidad de esta 
panorámica, pisando ia nie
ve. A las doce llegaron a El 
Barco de Avila, donde calu
rosamente fueron recibidos 
por el alcalde de la villa y la 
Corporación Municipal, que 
además les acompañarían du
rante toda la estancia en la 
villa. Seguidamente visita
ron los lugares turísticos de la 
localidad: Iglesia, Puente Ro
mano, el Castillo... y ¿cómo 
no? algunas industrias o em-

Actuación en la Plaza de Piedrahita.

presas propias de la tierra: 
Empaquetadoras de alubias, 
chacinería... A continuación, 
y no muy lejos de las dos de 
la tarde, el Ayuntamiento 
obsequió a los cincuenta turis
tas abulenses que integraban 
la excursión con un vino de 
honor y un aperitivo en el 
Hotel Manila. Después, muy 
cerca de la tres, la agitada 
comitiva asistió a una sucu
lenta comida gastronómica 
con los platos de la tierra, en 
un excelente restaurante de 
la villa. La comida fue exqui
sita, entretenida y concurri
da. Asistieron las autorida
des de la villa, cuyo alcalde 
presidió la comida, con Jesús 
Notario, presidente de la Aso
ciación, José Luis Burguillo, 
vicesecretario de la misma y 
Rafael Medrano, vicetesorero. 
Presidieron además los res
pectivos representantes de la 
Caja de Salamanca, que obse
quió con la comida, el direc
tor de la Caja de Ávila y el 
director del Banco de Casti
lla de esta sucursal. Gracias a 
la colaboración de estas enti
dades, Diputación y Ayun
tamientos, conjuntamente con 
el esfuerzo y entusiasmo de 
los directivos de dicha Aso
ciación ha sido posible la 
realización de esta maravi
llosa experiencia. A los pos
tres se rifaron valiosos rega
los que donaron las Cajas 
mencionadas.

La comida se desarrolló en 
un ambiente de auténtica fra
ternidad, amistad y entrega. 
Al final, como es normal, no 
faltaron las palabras de agra

decimiento, reconocimiento 
y deseos de los representan
tes de todas las entidades 
participantes.

La excursión, según mani
festaban los asistentes, había 
sido maravillosa. Estaban ma
ravillados de todo: del pai
saje, del entorno, del recibi
miento, del trato, de todo... 
Y la cosa no es para menos. 
Es maravilloso convivir, aun
que sólo sea por unos mo
mentos, con nuestros paisa
nos provincianos y sentimos 
todos juntos abulenses. Y eso 
aquí se llegó a sentir.

A las cinco de la tarde, 
apretados de reloj, los excur
sionistas siguieron camino de 
Piedrahíta, donde también 
fueron recibidos por la Cor
poración Municipal que les 
ofrecería un grato recibimien
to y acompañamiento. Visi
taron la iglesia parroquial y 
asistieron a una exhibición 
del grupo folklórico “Alber
che”, de Burgohondo, en ia 
Plaza donde varios de los 
excursionistas espontánea
mente demostraron sus dotes 
de joteros.

Después, el Ayuntamiento 
les obsequió con un sabroso 
refresco y por fin, sin poder 
visitar la villa de Bonilla de la 
Sierra, por la premura del 
tiempo, se encaminaron hasta 
Avila, dando por finalizada 
una jornada más, realmente 
maravillosa.

Esperamos que esto no pa
re. La experiencia es buena y 
hay que continuar con ella. 
¡Animo a todos!

PIEDRAHITA

El torreón delpoeta
Piedrahíta. L. Díaz Castilla.

En el reloj de sol ya no cuen
tan las horas.

El balcón ya no existe.
El poeta murió hace ya mu

chos años.
Recuerdo sólo un nido. Su 

memoria perdura en la pala
bra pura.

El viejo torreón está solo, 
apartado, casi escondido; nos
tálgico de siglos.

Sus paredes sangrando ladri
llos carcomidos.

Los nidos ya no existen; por 
la negra ventana la madre dijo 
adiós, un día, para siempre. 
Era el nido humano. El otro, 
un día no lejano,, emigró la 
cigüeña y el duro vendaval lo 
envolvió y lo absorbió en su 
seno.

Todo se muere, se marcha o 
lo matamos con el olvido.

¿Quién en estos tiempos se 
acuerda del maestro/poeta de 
Piedrahíta? Aquí vivió y aquí 
enseñó; y en estas claridades 
perpetuó palabras para todos 
los siglos.

Fue Gabriel y Galán.
¡Qué miserable olvido!.
En este viejo torreón solita

rio, dolido en sus entrañas, 
estaba el nido que él cantó. La 
cigüeña no ha vuelto. Ella que 

La torre de la iglesia preside la vida de la villa. LUMBRERAS

TESTIMONIO 
DE GRATITUD

La esposa e hijos de D. CIRIACO 
MARTIN SAN ROMAN, que falleció el 
día 20 de los presentes, ante la imposi
bilidad de hacerlo personalmente, co
mo fuera su mayor deseo, agradecen 
desde estas columnas, los testimonios 
de pésame recibidos por tan triste 
pérdida Y anuncian que las misas que 
se celebrarán los días 28 y 29, a las 8 de 
la tarde, y el día 30 a las 7 de la tarde, en 
la iglesia Sagrada Familia serán aplica
das por su eterno descanso.

respira altura vio que la cir
cundaban miradas femeninas 
y niños juguetones desde las 
altas casas y quizás tuvo celos. 
Un buen día, se fue a una 
armadura, aparato espacial, que 
nos plantaron en su corazón 
sano, un espectro doliente. Así 
emigró la cigüeña a espacios 
siderales.

Hoy hay gentes inquietas en 
el pueblo y políticos ávidos de 
hacer cosas, y aquí tienen una 
obra a resolver, si quieren.

La casa será casa y la vejez 
cansadatendrá refugio suavey 
desde su balcón mirarán cual 
poetas al viejo torreón y verán 
con enojo que no está como 
debe.

Algún día limpiarán sus es
combros; lo pondrán una puer
ta y en sus alrededores nacerá 
un buen espacio creativo y fes
tivo.

No volverán cigüeñas, ni las 
negras cornejas, ni aguiluchos; 
será nostalgia sí; pero el to
rreón acogerá un archivo u 
Otra cosa cualquiera.

Hoy, desde ahora, tenemos 
que hacer pueblo.

El camino a recorrer no es 
fácil.

Hacer resurgir de sus ceni
zas un pueblo casi inerte, es 
problema de todos.
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Fontiveros.
Francisco Gutiérrez Barcala.

Cuando las fiestas de Navi
dad tocan a su fin, justamente 
el día de Reyes es cuando 
comienza el periplo festivo de 
los quintos que remata el día 
de San Antón, su gran día. 
Durante todas las noches que 
van desde el día 7 hasta el día 
17, los quintos han celebrado 
meriendas y cenas, cada día en 
un establecimiento fontivere- 
ño haciendo partícipes a todos 
de su alegría y de su fiesta. Y 
cuando finalizaban las cenas, 
en las primeras horas de la 
madrugada, es típico y tradi
cional salir por las calles de la 
Villa haciendo sonar de forma 
estruendosa sus cohetes y bom
bas. La gente ya está acostum
brada a ello y no les llama la 
atención, es la noche de los

FONTIVEROS ] P^ra ia fiesta de San Antón________ ___________ _

Las monjas bordaron las cintas y puros 
entregados a los quintos
quintos. Y así se llega al día 
grande: San Antón. Tras la 
musical alborea matinal, la san
ta misa, solemne con un doble 
“banco'”; en primer lugar los 
quintos y luego tras ellos, la 
Corporación Municipal, que 
es invitada por los quintos y a 
la celebración litúrgica. Fina
lizado el acto religioso los quin
tos invitan a una copa de vino 
español a las autoñdades y 
Corporación y que este año 
tuvo lugar en el conocido bar 
Casablanca, de excelente fama 
por sus aperitivos y tradición 
hostelera en esta Villa. Por la

tarde se corren las cinlas. Este 
año la carrera fue mixta ya que 
vimos a dos excelentes y pre
ciosos caballos, adornados lujo
samente, vimos a un tercer 
quinto que montaba un burro 
y vimos al resto de los quintos, 
acompañados de “las quintas” 
que montaban un tractor con 
remolque. Así, en una tarde 
desapacible, pero con la ale
gría propia de la fecha y del 
momento y en medio del entu
siasmo de quienes acuden a ver
les correr las cintas, se,desarro- 
lló el espectáculo. Los quintos 
recogieron sus cintas, las fue

ron a entregar a sus novias, 
hermanos o madres, recibieron 
sus obsequios yluego se dedi
caron a correr el bollo, otra de 
las tradiciones del día, para 
rematar con un animado baile. 
Hay que decir que también la 
música estuvo presente.

LAS MONJITAS. El grupo 
de monjitas que forman la 
congregación fontivereña tie
ne una parte muy activa en 
esta fecha, como en tantas 
otras, dedicada especialmente 
a los quintos. Son ellas, las 
monjitas, las que, con cuida
do, y con primor bordan y

dibujan las cintas que luego 
los quintos van a lucir sobre su 
cuerpo como obsequio de sus 
féminas queridas. También son 
bordados por las monjitas los 
puros con los que son obse
quiados. Así, de esa singular 
forma, las monjitas, tan que
ridas por todos los fontivere- 
ños, forman parte de la fiesta, 
participan de la vida de la Villa 
y nos dan, una vez más, ejem
plo de su laboriosidad y de su 
destreza manual. Una sencilla 
forma de dejarse notar, de 
dejarse ver. Cuando las cintas 
aparecen en la Villa, todo el 
mundo echa a volar su imagi
nación y se acuerda de una 
docena de benditas y sufridas 
almas que desde el claustro de 
su clausura están rezando por 
todos los demás, por los que 
estamos fuera del claustro.

PEUGEOT 505

Detida^ 
por nuestras 
eondiaones.

ó 
Q

Ahora^ al comprar su Peugeot 505^ 
le ofreceremos las mejores condiciones con sólo 
un 10% de entrada.

Fíjese, si usted decide financiarlo a un año, 
no pagará ningún tipo ele interés... 
¡un negocio redondo!.

Claro que usted también puede financiar 
su compra a más largo plazo, con una tasa anual

de recargo por aplazamiento mínima: g
el 4,5% a dos años. Un 6% a tres años. Y sólo el i 
Í^25% a cuatro años (*).

¿Que usted prefiere otro sistema de 
financiación? No hay problema. Venga a vernos 
y llegaremos a un acuerdo.

Disfrute ya de su Peugeot 505. Con los 
mejores condiciones.

(*) Para un capital financiado de 1.000.000 de pesetas, 56 pagos de 23.036 pesetas.

PEUGEOT
TALBOT
FINANCIACIONES

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

AREVALO

Brutal poda 
de olmos
Arévalo. Martín García- 
Sancho (de Cantueso).

Durante el pasado mes 
de diciembre se talaron va
rios olmos de nuestra loca
lidad y se “podaron” exce
sivamente los restantes, des
pojándolos de la totalidad 
de la copa. Con este proce
dimiento, a nuestro enten
der inadecuado, se conse
guirá que los pocos olmos 
centenarios que quedaban 
mueran este verano por efec
to de la grafiosis.

Como ya dijimos en nues
tros artículos publicados en 
este diario los días 8 y 9 de 
agosto del 86, la enferme
dad había tenido mayor re
percusión en los olmos cen
tenarios podados que en los 
no podados, siendo esto de
bido a que el contagio se 
produce a través de las ra
mas jóvenes en los árboles 
sanos. Al haber sido podada 
la totalidad de la copa, todas 
las ramas que broten esta 
primavera serán jóvenes y 
tiernas, de esta manera todos 
estos magníficos olmos es
tán condenados a una muer
te segura.

Aparte de esta brutal agre
sión, los cortes de la poda 
se han realizado con el mis
mo instrumental de unos 
árboles a otros sin ser des
infectado previamente, con 
lo cual se consigue el con
tagio a través de la sierra. 
Tampoco han sido cubier
tos dichos cortes con masi- 
llapara podas, por lo que se 
deja vía libre a los escaraba
jos transmisores de la enfer
medad. No han sido elimi
nados los tocones de los 
olmos talados, con lo que 
se puede producir el conta
gio a través de la raíz. Ade
más durante el pasado año 
no fue tratado ni un solo 
ejemplar, de los que alguno 
aún había esperanzas de 
recuperar, puesto que no 
todos estaban demasiado 
afectados.

Todo parece indicar que 
los responsables de estos 
actos no muestran ningún 
interés por conservar tan 
excelentes ejemplares arbó
reos, puesto que hacen todo 
lo contrario de lo que se 
debería hacer.
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Continúa la tradición de “La Vaquilla”
•Más de 30 futuros soldados rondaron durante la noche con cántaros y cencerros, dentro de un

gran ambiente y con excelente humor

Las amas de casa 

de Cebreros 

visitaron El 

Corte Inglés

Hoyo de Pinares. Manuel 
Tabasco.__________________

Como en años anteriores se 
celebró, con alegría y bullicio 
de cencerros toda la noche, la 
tradicional “Vaquilla”.

Un nutrido grupo de treinta 
y tres jóvenes, futuros solda
dos de su Patria, estuvieron 
rondando con sus cánticos, 
cencerros y buen humor, toda 
la noche del martes, con tiempo 
desagradable, a sus novias, ami
gos parientes y demás.

La “Vaquilla” es una an
tigua tradición, que consiste 
en una tabla plana rectangu
lar, aproximadamente de un 
metro y medio de largo por 
medio de ancho. En uno de los 
extremos se colocan dos astas 
de toro, adornándose toda la 
superficie de la tabla con flores 
de infinidad de colores; detrás 
de los cuernos lleva una ancha 
correa, de la que cuelga un 
enorme cencerro para hacerle 
sonar al máximo posible.

De esta forma, tratan de no 
pasar desapercibidos, abor
dando a todo el que encuen
tran a su paso por las calles del 
pueblo, especialmente a las 
chicas jóvenes y menos jóve
nes. También, a principio de la 
mañana, van llamando todos

Jóvenes disfrutando a la “Vaquilla—88” M. TABASCO

juntos a las puertas de las 
casas, pidiendo la “multa” que 
es un donativo en metálico 
voluntario u otra cosa, cola
borando todo el pueblo.

Sobre las cinco de la tarde. 

en la Plaza de España, frente 
al Ayuntamiento, se torea un 
carnero, hasta darle muerte, 
para comer sus chuletas o ven
derle a una carnicería. Se trata 
únicamente de estar juntos to

dos en una comida, campestre 
o de restaurante, en esta oca
sión el almuerzo fue en el 
nuevo y acogedor Hostal Res
taurante “Raquel”, de la lo
calidad.

Cebreros. S. de Higes.

IJna vez más las amas de 
casa visitaron El corte In
glés. El autocar salió de 
Cebreros a las nueve de la 
mañana de la calle Genera
lísimo con destino a El Cor
te Inglés de la calle Prin
cesa, de la Capital de Es
paña. Allí fueron recibidas 
por una azafata del estable
cimiento que las acompañó 
durante todo su recorrido 
por estos grandes almace
nes. Aprovechando que es
tamos en época de rebajas 
nuestras amas de casa rea
lizaron bastantes compras.

A continuación comieron 
invitadas por el estableci
miento en la Cafetería del 
mismo. Por la tarde se ocu
pó en ir a espectáculos, visi
tar familiares, etc. La salida 
de Madrid fue a las diez de 
la noche llegando al pueblo 
a las once y media.

Una agradable jornada, 
en definitiva, programada, 
en el marco de sus activida
des, por las Amas de Casa 
cebrereñas.

Burgohondo. Roberto Calvo.

Tras 200 horas de enseñan
za teórica y práctica, sobre 
todo práctica, han finalizado 
los cursos de Carpintería bá
sica, Fontanería y Electricidad 
impartidos en Burgohondo, Nava
rrevisca y Navatalgordo res
pectivamente. Y se han clau
surado todos ellos con senci
llos actos en cada uno de estos 
pueblos. Asistieron a la clau
sura de los mismos los delega
dos del INEM Luis Domín
guez y Felipe Serrano, así co
mo los alumnos, monitores y 
una representación de los 
Ayuntamientos, donde se im
partieron los cursos, junto con 
los miembros del Centro de 
Recursos Alto Alberche de Bur
gohondo, principales impul

Tras 200 horas de enseñanza teórica y práctica __________

Clausurados los cursos del INEM en 
Burgohondo, Navatalgordo y Navarrevisca
•Programados otros en Navaluenga, Navalosa, Serranillos, Naval
moral y El Tiemblo

sores de estos cursos. Tal y 
como lo requería el caso, las 
palabras de los asistentes (De
legados del 1NEM, alumnos, y 
representantes de los Ayunta
mientos) fueron de agradeci
miento por la colaboración de 
los demás y la manifestación 
de la buena disposición en que 
quedan todos para sucesivos 
cursos. Quedó claro que los 
cursos impartidos han resul
tado un éxito a todos los nive

les, según los oradores, espe
rando ahora que puedan ser 
aplicados a la vida laboral o 
cotidiana.

Queda pendiente la entrega 
de los diplomas que acredita
rán a los alumnos asistentes 
como oficiales de 3^ en cada 
una de las especialidades im
partidas. -

Después de las clausuras, 
los respectivos Ayuntamien
tos invitaron a los asistentes a

los actos a un vino español.

NUEVOS CURSOS
Se pretende, para este año, 

programar nuevos cursos del 
INEM, organizados por el Cen
dro de Recursos Alto Alberche 
de Burgohondo en este muni
cipio. En principio, y según 
una nota del Instituto Nacio
nal de Empleo, para Burgo- 
hondo habría dos cursos: uno 
de oficial de peluquería, con

una duración de cinco meses;y 
otro de cultivo del melocoto
nero, con una duración de tres 
meses. Por otra parte, en los 
pueblos de los alrededores es
tán programados los siguien
tes cursos; Navaluenga: depen
diente de cafetería; Navalosa; 
instalador electricista; Serra
nillos: carpintería; Navalmoral: 
fontanería; El Tiemblo: cerá
mica; y otros muchos cursos 
que se impartirán en otros 
municipios más alejados de la 
zona. Estos cursos se encuen
tran en fase de programación, 
y deben ser aprobados por el 
Ministerio de Trabajo y Segu
ridad Social, en Madrid, por 
lo que su realización no está 
totalmente garantizada, pu
diendo ser suprimido alguno 
de los programados a nivel 
provincial.

El jueves:

Selle sus boletos antes del miércoles. El juego de todos.
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Gasolineras Juan Manuel Muñoz
Las empresas que abaste

cen nuestros vehículos de 
gasolina, han empezado por 
el final. Monopolios y afines 
(el miedo a la competencia 
foránea aprieta), han inicia
do una masiva campaña de 
imagen (spots TVE inclui
dos) renovando fachadas de 
centros de expedición e in
virtiendo considerables su
mas en neón y pintura, pero 
siguen olvidando lo esencial: 
el usuario. Vd. puede hacer 
de noche 100 kms. por cual
quier ruta que no sea nacio
nal (Béjar-Avila o Brunete-, 
Arenas de San Pedro sin ir

más lejos) y encontrarse con 
la desagradable sorpresa de 
no hallar una gota de com
bustible que ilevarse al de
pósito. Pienso que razones 
de seguridad y de economía 
de empleados también, han 
hecho posible el entuerto. 
No creo que sea difícil insta
lar surtidores automáticos y 
estaciones de guardia con un 
poco más de generosidad. 
Al fin y al cabo una estación 
de servicio genera sólidos 
beneficios y tiene la obliga
ción de atender cualquier 
emergencia de un consumi
dor que siempre paga al

contado.
El parque de vehículos 

nacional se incrementa año 
tras año, pero Campsa y 
compañía se mantienen en 
sus trece de coto privado y 
punto: distancias abusivas e 
instalaciones deficientes, por 
no hablar de la higiene en 
los servicios. La liberaliza
ción del sector y su adecua
ción a las normas que rigen 
en el resto de la CEE, deben 
ser prioridad absoluta de un., 
mercado que atiende más a 
beneficios y dividendos que 
a cumplir con ciudadanos y 
usuarios.

A vita medieval
PPT.

“El poder del Estado aumenta en 
proporción con la incapacidad de 
los hombres por aplicarse la ley 
sin que se les obligue”.

LANZA DEL VASTO

El quiosco

Agnosticismo moderno
Armindo Esteban Gozalo

Condenar 
absolviendo

El País, 26-1-88

El auto de prisión incon
dicional dictado contra la 
abogada ‘Cristina Almeida 
por el juez de instrucción 
número 1 de Pamplona, Gui
llermo Ruiz Polanco, tenía 
todos los ingredientes del es
perpento y del abuso de poder 
y resultaba un ejemplo clamo
roso de la indefensión del 
ciudadano ante personas in
vestidas de autoridad, pero no 
de criterio. La sentencia dic
tada ahora contra la popular 
letrada, en la que se la con
dena moralmente y se la 
absuelve jurídicamente, es 
aún peor si cabe.

Almeida es absuelta en tér
minos de justicia, pero es 
condenada duramente en su 
proceder y en su conducta. 
Arrogándose un papel que 
sobrepasa el de administrador 
de justicia, el individuo que 
firma la sentencia se muestra

Gonzalez y el 
‘'gusano 
goebbeliano”

Diario 16, 26-1-88

No ha quedado claro a 
quién se refería Felipe Gonzá
lez con la llamativa acusa
ción de “gusano goebbelia- 
no” en la clausura del congre
so del PSOE. No es la prime- 
m vez que el presidente se 
queja con amargura del trato 
que recibe en los periódicos. 
Hace tiempo que se considera 
■ujustamente tratado. Pero 
nunca hasta ahora había uti
lizado una expresión tan 
dura.

. Dado el alto aprecio que 
tiene de sí mismo y de su 
niisión histórica, al presidente 
González-le cuesta encajar la 
crítica. Se siente incompren
dido, lo mismo por la Prensa 
que por la UGT. Son los dos 
principales contenciosos de 
ahora mismo entre el poder y 
los mediadores sociales. La 
tentación del poder consiste en 
saltarse estos mediadores, 
despreciados y entenderse di- 

generoso no llevando a la 
cárcel a quien ya quiso llevar 
precipitada e imprudentemen
te en Otra ocasión.

Pero se permite al mismo 
tiempo crucificar delante de 
todos a una ciudadana con 
expresiones rayanas en el in
sulto. “No ofende quien quie
re, sino quien puede” ha sido, 
en definitiva, el argumento 
utilizado por el juez en cues
tión para fundamentar su sen
tencia absolutoria. Esperemos 
que Cristina Almeida tendrá 
en cuenta esta luminosa frase 
a la hora de valorar las inju
rias que contra ella se vierten 
en la sentencia.

El susodicho juzgador, que, 
al margen lo que sepa del 
derecho, maneja a la perfec
ción el tópico literario, dicta
mina que en este caso “mucho 
ha sido el ruido y pocas van a 
ser las nueces”. Claro que el 
ruido lo organizó principal
mente él, que quiso privar de 
libertad a una ciudadana por 
un hecho que ni siquiera ha 
tenido la consideración de de
lito.

rectamente con el pueblo. Al 
fin y al cabo, lo que interesa 
es que las urnas sigan siendo 
propicias.

Al poder le gustan los in
condicionales. El presidente 
tiende a rodearse en la “bo- 
deguilla” sólo de los periodis
tas adictos. Existe lógicamen
te el peligro sectario del “o 
conmigo o contra mí”. Los 
serviciales aduladores de tur
no suelen ser la peste de los 
gobernantes demócratas —no 
digamos nada de los autorita
rios— porque acostumbran a 
falsificar la realidad por sen
tido utilitario.

Da vergüenza tener que re
cordar a estas alturas que 
todo sistema democrático es 
un juego de equHibrios y de 
contrapesos. Entre estos con
trapesos necesarios figura el 
de la Prensa libre. Y más en 
un régimen de partido domi
nante. Sin auténtica libertad 
de expresión no es concebible 
la existencia de un Gobierno 
democrático. Es preciso que 
entre el poder político y la 
Prensa libre haya una cierta 
tensión dialéctica. Sobran los 
amedrantamientos y los sec
tarismos.

El término “agnosticismo” 
se debe al naturalista inglés 
Thomas Henri Husley, con
temporáneo de Darwin en la 
mitad del siglo pasado, con 
el que quiso oponerse al 
antiquísimo vocablo griego 
“GNOSIS”, o conocimiento 
de las verdades religiosas 
adquirido por revelación.

Él agnosticismo niega, por 
tanto, que puedan demos
trarse los valores que tras
cienden la capacidad del en
tendimiento humano: Dios, 
el alma, la inmortalidad...

Sin embargo, de que la 
inteligencia humana no pue
da abarcar esos valores no 
se deduce, necesariamente, 
que no pueda llegar a su 
conocimiento y que no deba 
admitir, sin género de duda, 
su existencia ya que el hom
bre, por ser inteligente, tiene 
muchos cauces y caminos 
para llegar a descubrir esas 
maravillosas realidades -que 
le superan y desbordan.-;.

Aparte la divina revela
ción que manifestó a los 
hombres “en distintas oca
siones y de muchas mane
ras” los soberanos arcanos y 
misterios de Dios, están los 
argumentos de la misma ra
zón humana que aceptó 
siempre el principio filosófi
co de: “NO PUEDE HA
BER EFECTO SIN CAU
SA”, es decir, no puede ha
ber cosa, por pequeña que 
sea, que no tenga su artífice. 
No puede haber reloj sin 
relojero, ni mesa sin carpin
tero, de donde se deduce que 
no puede haber Creación sin 
Creador.

Eso lo enseña la lógica 
más elemental.

El hombre piensa, racio
cina y avanza continuamen
te en el dominio del Univer
so, luego en él hay un valor 
de naturaleza distinta a la 
simple materia y que le hace 
superior a ella. Ese valor 
espíritu es el alma por la 
cual el hombre, además de 
lo escrito, es capaz de cono
cer la verdad y de amarla y 
de erigirse con todo dere
cho, en el rey de la creación 
visible.

Por otra parte, el ser hu
mano experimenta en su in
terior un ansia insaciable de 
felicidad, no efímera, cadu
ca, y limitadaj sino estable, 
permanente, eterna que le 
hace decir a voz en grito al 
Apóstol Pablo: “Esto que 
hay en mí de mortal, tiene 
que revestirse de inmorta
lidad”.

Anté la consideración de 
estas inconcusas verdades, 
uno de los más geniales pen
sadores de la Humanidad, 
Agustín de Tagaste, llegó a 
esta conclusión:

“CREER ES LO MAS 
RAZONABLE QUE HAY 
EN EL HOMBRE”.

“La autosufíciencia es la 
gran tentación del hombre 
de hoy”, dijo el Papa en su 
mensaje ante los miles de 
fieles que, como siempre en 
estas solemnes ocasiones, 
llenaban la Plaza de San 
Pedro de Roma, el día de 
Navidad.

¡AUTOSUFICIENCIA! 
He ahí la raíz principal del 
agnosticismo. El hombre ag
nóstico cree bastarse a sí 
mismo; no necesita de Dios 
para nada; es más, ni siquie
ra admite su existencia, pero 
cuando llegan los momentos 
más trascedentales de su vi
da, lo invoca como cual
quier creyente.

¡DIOS NOS AYUDE!, 
fueron las primeras palabras 
que el Sr. Gorbachov pro
nunció al pisar suelo ameri
cano en su último viaje a 
Nueva York para celebrar 
“su cumbre” con el presiden
te Reagan.

¿Qué dice Vd. Sr. Gorba
chov? Ante tan solemne in
vocación le preguntamos, un 
tanto extrañados: ¿Usted es 
un agnóstico, o un santo 
padre que, ante la magnitud 
de los problemas que trae en 
cartera, experimenta Vd. su 
limitación y reconoce ante el 
mundo entero que le está 
viendo y oyendo a través de 
las ondas, que Vds. sólos no 
podrán resolverlos y necesi
tan la ayuda del Todopode
roso?

Ha hecho Vd. suyas, qui
zá sin pensarlo, la categórica 
afirmación que escribió el 
Salmista hace muchos si
glos: “EL AUXILIO NOS 
VIENE DEL SEÑOR!

Enhorabuena, Sr. Gorba
chov, por el desmentido pú
blico que acaba Vd. de hacer 
ante la humanidad entera de 
su teórico, más que práctico, 
agnosticismo.

¡MUY BIEN, HERMA
NA, ESTOY EN LAS MA^ 
NOS DE DIOS! fue la con
testación del mítico y agnós
tico “viejo profesor”, cuan
do una de las religiosas que 
le atendían en los últimos 
días que estuvo en este mun
do, le preguntó cómo se 
encontraba.

En personajes de tan gran

relieve social, estas retrac
taciones públicas de su teó
rico agnosticismo, conven
cen al mundo más que mu
chos sermones de afamados 
predicadores..

El Ser Supremo, desde la 
confusión de la Torre de 
Babel hasta nuestros días, 
ha puesto muchas veces a 
prueba la autosuficiencia del 
hombre pagado de sí mis
mo, en tantas ocasiones.

Año 1912.—El lujosísimo 
trasatlántico ingles “TITA
NIC”, el mayor entonces 
conocido, iniciaba su viaje 
inaugural entre la Gran Bre
taña y los Estados Unidos 
de América, ante la admira
ción universal.

En aquel coloso del mar 
viajaban los reyes y magna
tes del acero, del petróleo y 
del mundo de las finanzas, 
con sus fastuosos “séquitos”. 
Toda la élite del mundo. 
1.500 pasajeros en total.

Al parecer, alguien, entu
siasmado ante aquella mara
villa de la construcción na
val inglesa, profirió esta ex
clamación: “TITAN, ERES 
INDESTRUCTIBLE”.

Mas he aquí que en una 
de las últimas noches de su 
singladura, cuando en la lu
josa nave era todo fiesta 
y orgía, un inoportuno e 
inesperado iceberg (bloque 
inmenso de hielo), cosa nun
ca vista en aquellas latitu
des se cruza en el camino del 
“indestructible”, choca fuer
temente con él y le abre una 
gran brecha en la proa que 
le causó su irremediable 
hundimiento, con toda la 
selectísima carga humana y 
fabulosas riquezas que por
taba.

El TITAN, el “indestruc
tible”, no pudo acabar si
quiera su primer viaje.

¡Así pasa la gloria del 
mundo!

Felicitémonos todos de 
los prodigiosos avances de 
la técnica moderna que, al 
fin, no son otra cosa que 
hacer realidad el mandato 
divino en los albores de la 
humanidad: “DOMINAD 
LA TIERRA”, arrancadla 
sus secretos, hacedla cada 
vez más confortable para 
vosotros y las generaciones 
que os sucedan: ¡Adelante 
con la conquista del espa
cio, pero sin olvidar nunca 
el grito de “MIKAEL” en 
su lucha conta Luzbel.

¿Quien como Dios? ¡Na
die como Dios!
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La entrevista de la semana

Hoy... María José Santiago

Mana José Santiago, pese a su juventud, tiene ya un amplio historial en el mundo de 
la canción

Avila Juan Antonio Prieto.

María José Santiago, proviene de una familia de artistas. Su 
padre, acompañó muchos años a Lola Flores.

Nació en Jerez de la Frontera (Cádiz), el día 16 de Noviembre 
de 1962. Se inició en el mundo artístico a los once años, donde 
ganó el primer premio por bulerías apartándose del mundo 
flamenco unos años, para volver a él en el año 1980, cuando 
obtuvo el primer premio, en el programa de Televisión Española 
“Gente Joven".

En 1981, ganó el primer pre
mio de cante flamenco por 
perteneras y este mismo año 
consiguió el primer premio por 
serranas.

Desde el año 1981, hasta 
1984, estuvo actuando en fes
tivales flamencos por toda An
dalucía, para pasar a la canción 
española, donde grabó sus dos 
primeros Lp.s, en Málaga con la 
casa "Fonodic”.

Este mismo año intervino en 
una serie de televisión Espa
ñola, titulada “Caminos”, junto 
a Amparo Rivelles y Paco Rabal.

En 1985 hace su presenta

ción como cantante de “Can
ción Española” en el Palacio de 
la Música de Barcelona. Tam
bién. en este mismo año firmó 
con la casa de discos “Zafiro” y 
grabó su primer L.P„ con dicha 
casa titulado "Tu locura”.

Llegamos al año 1986, en 
que se trasladó a tierras ameri
canas, llegando a ser, en ciu
dades tan importantes como 
Miami, San Juan de Puerto Ri
co, Ecuador, etc., número uno 
en lois primeras listas de éxitos^ 
con sus canciones “Tu locura” 
y “Poeta”. En este mismo año, 
la Comunidad Europea, la de

nomina —por España— can
tante del año, junto con Melisa 
Mercury, ministra de cultura de 
Grecia; Charles Aznavour, co
mo mejor cantante por Francia; 
por Italia Iva Zanichi, etc,. Con 
motivo de la entrega de este 
premio, María José Santiago 
viaja a Mesina (Italia). A finales 
de 1986, graba su segundo gran 
L.p., con "Zafiro”, titulado “De 
fiesta”, siendo el productor de 
dicho disco Ignacio Román.

—¿Por qué elegiste a Ignacio 
Román, como tu primer pro
ductor discográfico?.

—Yo me siento enamorada 
de todo lo que este genio es
cribe y, aunque en este país no 
se le valore en su justa medida, 
para mí ha sido altamente po
sitivo trabajar a su lado.

—¿Sueles fiarte de tu intui
ción, o sueles reflexionar y 
valorar pros y contras?.

—De entrada soy como muy 
echada para adelante, pero 
cuando la decisión es muy se
ria, suelo darle muchas vueltas.

—¿Hay alguna espinita cla
vada en tu corazón?

—Pues no, afortunadamen
te no.

—María José a quién crees 
que gustan más tus canciones, 
a los mozos o a las mocitas?

—No lo se, pero la verdad es 
que me gustaría que fuese mi
tad y mitad o sea a todo el 
mundo.

—¿A qué estrato social per
tenecen tus admiradores?

—Gracias a Dios a todos los 
estratos sociales. Para mí, en mi 
vida particular, y en mi vida 
artística no existe distinción de 
clases, no suelo mirar el bol
sillo de la gente que va a verme 
actuar.

—¿Eres amiga de tus ami
gos?

—De esto puedes estar ple
namente seguro, suelo rode^r- 
me de buena gente, entre esos 
buenos amigos con los que yo 
cuento está un paisano tuyo, 
Costa, propietario del restau
rante “Parafso”, donde yo suelo 
comer, frecuentemente, esas 
ricas carnes, como el cordero, 
de tu tierra que a mí tanto 
megusta

Habrí amos estado charlando 
mucho más tiempo con esta 
guapa jerezana pero a las po
cas horas viajaba por primera 
vez, a México donde debutará 
el próximo día 29 en la sala 
“María Isabel Sheraton” y don
de permanecerá hasta finales 
de febrero. A su vuelta segui
remos con la charla.

Próximamente, veremos a Michael Jackson actuando en España.

Noticias... Telegramas... Noticias...
Avila Juan Antonio Prieto.

Parece confirmarse la presen
cia en España de Michael Jack
son El creador de temas como 
“Thiller” y “Bad” estaría en nues
tro país en la primera quincena 
de agosto. Una de las ciudades 
donde actuaría sería sin lugar a 
dudas. Madrid, dentro del pro
grama que anualmente prepara 
este ayuntamiento bajo el título 
de “Los Veranos de la Villa"... 
Sigue siendo plena acutalidad el 
trio donostiarra “Duncan Dhu”; 
la pasada semana alcanzó el 
puesto n° 1 en la lista de éxitos 
“Los Favoritos de RC.E. en Avi
la... La conocida actriz Paula Mo
lina. hermana de Angela e hija 
del cantante Antonio Molina 
acaba de grabar un disco, con 
producción de Salvador Domín
guez. Parece ser que, en esto de 
la música Paula también intenta 
imitar a Angela, su hermana, que, 
no hace mucho, grabó un precio
so tema a dúo con George Mous- 
takí.. De maravilla suena el 
nuevo álbum de Bryan Ferry, 
cuyo título es “Bete Noire”. Nos 
recuerda muy mucho al sonido 
de su grupo “Roxy Music”...Tras 
la desaparición de“Un Dos Tres” 
de la programación en TVE, sus 
“curritos” comienzan a labrarse 
su futuro o la que es lo mismo, a 
“buscarse los garbanzos”. Así, 
una de sus azafatas. Nina, ha 

firmado contrato con la empresa 
“ANEXA” y a primeros del próxi
mo mes comenzará la grabación 
de un LP... Y M.’ José Cantudo 
mientras piensa casarse o no, de 
nuevo, sigue con su espectáculo 
“Las Leandras” fuera de nuestras 
fronteras. Esta conocida ' obra 
será puesta en escena una vez 
más y por la susodicha en Ar
gentina.

¡Tendrá valor!, que dirá doña 
Celia Gamez... “Viaje con noso
tros” es el título del nuevo pro
grama con el que, en la pequeña 
pantalla, reapareció, el pasado 
día 19, Javier Gurruchaga líder 
de la Orquesta Mondragón Ha
brá que dejar correr el tiempo 
dado que de entrada, “ná de ná”... 
A México se nos fue el pasado 
día 20 M® José Santiago y en 
México, su país natal, se encuen
tra actuando Alaska donde es 
muy popular... Sting. el rubio que 
fue líder del grupo”Police” sigue 
alcanzando importantes cotas 
de ventas y popularidad con su 

más reciente Lp... Y para terminar 
hoy os diré que los “Rolling 
Stones” preparan una gira por 
Europa y Estados Unidos con la 
que dirán su adios definitivo... 
Nuestro adios también pero éste 
hasta la próxima semana, sí el 
tiempo no lo impide y con el 
permiso de la autoridad compe
tente.

MUEBLES DE COCINA

ELECTRODOMESTICOS OCdN
BENITO MONTERO GARRIDO

Distribuidor oficial para Avila y provincia de 
electrodomésticos FAGOR y LYNX

C/ David Herrero núm. 6 - Teléfs.: 226498 y 228629 - AVILA

AMBIENTE JUGUETON

B 1 A N C O R A
Discoteca

PIEDRAHITA (Avila)
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______ _____ _________ Los medios de comunicación de acuerdo

CitroenAX: 
Elegido “Mejor Coche del Año”

Así es. Los más renom
brados periodistas del 
motor y las publicacio
nes más importantes de 
este sector se han pues
to de acuerdo.

Por eso 48 perio
distas del motor han elegido el 

Citroën AX como “Mejor Coche del Año” 
en la votación anual coordinada por ABC.

Por eso Motor 16 lo ha elegido como 
“Lanzamiento del Año” y la publicación 
Motor Mundial lo distingue como “Coche 
del Año”. Y además ha sido nombrado 

“Coche Actual” por los lectores de la revis
ta del mismo, nombre. Por sus magníficas 
prestaciones ( 180 kilómetros/hora) y por su 
bajo consumo (3,9 litros a los 100 kilóme
tros).

Por su enorme amplitud interior de 
3,13 m2, su seguridad en carretera y su agili
dad en ciudad.

Por su envidiable economía y su senci
llez de mantenimiento.

Por la belleza de su línea y su completo
equipamiento.

Por todo esto y por su aportación tecno
lógica a la industria.

R
S

C
G
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MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 14 ESPANA Miércoles, 27 de enero de 1988

Se reunió con Gonzalez

Ortega quiere que 
España verifique 
los acuerdos de 
Esquipulas
Madrid. Efe.

El presidente del Gobier
no, Felipe González estu
diará la propuesta de que 
España verifique el cumpli
miento de los acuerdos de 
Esquipulas, que le efectuó 
el Presidente de Nicaragua, 
Daniel Ortega, en la pri
mera entrevista que cele
braron en el Palacio de la 
Moncloa.

Fuentes de la Oficina del 
Portavoz indicaron a Efe 
que Ortega, en la primera 
entrevista con Felipe Gon
zález, le propuso que Espa
ña, junto con Canadá, par
ticipe en los mecanismos de 
verificación que supervisen 
el cumplimiento de los acuer
dos de paz de Esquipulas, 
cuestión que será estudiada 
por el presidente del Go
bierno.

El presidente nicaragüen
se, que llegó ayer a Madrid 
para una “visita oficial de 
trabajo” de 48 horas, dijo 
también a Felipe González 
que su país no tendría nin
gún inconveniente en ser 
sometido a la verificación, 
aunque otros países no lo 
hicieran, aseguró.

Ortega, que llegó a las 
13,30 al Palacio de La Mon
cloa, no regresó hasta pasa
das las cinco de la tarde a su 
residencia del Palacio del 
Pardo, con lo que la entre
vista se prolongó durante 
más tiempo de lo previsto.

Las fuentes consultadas 
por Efe señalaron que du
rante la reunión no se ha
bían tratado otras cuestio
nes, que fueron abordadas 
en la siguiente reunión, a 
última hora de la tarde, y a 
la que asistieron ministros 
españoles y nicaragüenses 
que acompañaban a Ortega.

La visita de Ortega, que 
causó cierta “sorpresa” en 
círculos oficiales españoles 
por la rapidez con que se 
preparó se contempla, en me
dios diplómáticos, como una 
“Operación de imagen”.

Él menú que degustaron 
González, Ortega y Guerra 
estuvo compuesto por pi
mientos del Piquillo relle
nos de bacalao, ternera con 
salsa de mostaza y charlotá 
de café y cacao, todo ello 
regado con vinos de Rioja.

Daniel Ortega y su esposa 
asistieron ayer a una cena 
oficial en el Palacio de La 
Moncloa y hoy a un al
muerzo ofrecido por los Re
yes de España en el Palacio 
Real.

Por la mañana. Ortega y 
González ofrecerán una rue
da de prensa conjunta y, 
por la tarde, el presidente 
de Nicaragua recibirá al pre
sidente del CDS, Adolfo 
Suárez y al secretario gene
ral del PCE, Gerardo Igle
sias.
Hoy está prevista una con

centración convocada por la 
“Plataforma contra la inter
vención extranjera en Nica
ragua” ante la embajada de 
Nicaragua en Madrid.

Defendió la ayuda al tercer mundo

El rey Juan Carlos habló ante la 
Asamblea del Consejo de Europa

LA BOLSA
Información facilitada por la

Estrasburgo. Lid.

El Rey de España, Juan 
Carlos, hablando ayer ante la 
asamblea parlamentaria del Con- 
sejo de Europa en Estrasburgo 
advirtió de la necesidad de 
combatir la “indiferencia y el 
fatalismo” con los que se con
templa en Europa la situación 
en el llamado tercer mundo.

Juan Carlos, que aceptó la 
presidencia de honor de la 
campaña Norte-Sur, acentuó 
en el discurso inaugural que 
“difícilmente puede hallarse 
un marco mejor que éste para 
comprender el sentido de la 
campaña que ahora inicia su 
andadura”.

Subrayó la “solidaridad so
cial” de los europeos y su de

El debate sobre el Estado de la Nación 
se celebrará el 24 y 25 de febrero
Madrid. Lid. __________

El debate anual sobre el 
Estado de la Nación se cele
brará los días 24 y 25 de fe
brero, según anuñció ayer el 
ministro para las relaciones 
con las Cortes, Virgilio Zapa
tero, en la Junta de Portavo
ces. Una semana antes, el Go
bierno enviará al Congreso la 
comunicación correspondiente.

Aunque Zapatero manifestó 
que en principio y ajuzgar por 
experiencias anteriores, dos 
días serán suficientes para el 
debate, matizó que si fuera 
necesario se prolongarían. Se 
eligió esta fecha, según el minis
tro, para hacer compatible el 
debate con diversos compro
misos nacionales e internacio
nales que tiene contraídos el 
preridente del Gobierno Felipe 
González.

Por otra parte, ha sido apro
bado ya el proyecto básico de 
reforma y ampliación dei Con
greso de los Diputados, que

Manos ’Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE
ilWWWWi

É GRACIAS tíí

En nombre de los benefioiados por los 637 
proyectos de desarrollo que se van a finan
ciar, total o parcialmente, este año en el Ter
cer Mundo.

GRACIAS a todos los que habéis aportado 
algo de vuestro tiempo o dinero: particulares, 
medios de comunicación social,‘colegios, pa
rroquias, profesionales, etc.

Donativos:
Banco Español
de Crédito, Vizcaya, 
Hispano Americano, 
Bilbao, Central, Popular 

. Español, Santander, 
Cajas de Ahorro 
Confederadas (en todas 
sus sucursales) y en 
las 71 Delegaciones 
de MANOS UNIDAS.

seo de que se traduzca en “es
peranza para un futuro mejor” 
de los países, pero mencionó 
que a pesar de que “los pro
blemas del desarrollo son ob
jeto de inquietudes cada vez 
más extendidas, las deficientes 
condiciones en que subsisten 
la mayor parte de las naciones 
del planeta no han mejorado e 
incluso han empeorado en al
gunas regiones”.

Concluyó que “si gracias a 
ella (la campaña) los europeos 
llegamos a ser más conscientes 
de la interdependencia que de
fine nuestro mundo y abrimos 
mayores espacios a la solida
ridad individual y colectiva, 
estaremos sentando las bases 
de un mundo más libre y más 
justo”.

CAJA D AHORROS D AVILA

Jornada de recortes, con nuevo 
máximo en Madrid
Madrid. Efe.

será remitido al Ayuntamien
to de Madrid para que elabore 
el informe correspondiente y 
facilite las licencias de obra 
necesarias. El presupuesto as
ciende a 2.500 millones de pe
setas. Las obras de amplia
ción, destinadas en su mayor 
parte a despachos para todos 
los diputados, ocuparán un 
total de 16.3()5 metros cua
drados, que fueron compra
dos por la Dirección del pa
trimonio del Estado en dife
rentes etapas, según afirmó el 
vicepresidente de la Cámara, 
Leopoldo Torres.

Las obras incluyen también, 
la reforma de los escaños del 
actual hemiciclo, para mejorar 
su comodidad' y facilitar el 
trabajo a los diputados. Los 
nuevos asientos dispondrán de 
una pequeña mesa corrida, en 
la que, en su día podrán insta
larse terminales conectadas con 
el banco de datos de los co
rrespondientes grupos parla
mentarios.

Manos Uradas?
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE f:

1 C/. Barquillo, 38,2? - Tel. 91/410 75 00. ■;
28004 MADRID F:

I Nombre p

[Dirección¡
i Ciudad_________________________ C.P_______ i;

Ruego me envíen más iníormación sobre M.L. t

Las expectativas favorables que se observaron el lunes al cierre 
en las Bolsas españolas no se han confirmado plenamente en la 
sesión de ayer y los recortes en las cotizaciones ha sustituido a las 
mejoras.

A pesar de esta situación el mercado de Madrid consiguió 
repuntar hasta los 25.0,65 enteros lo que ha significado un nuevo 
máximo anual, en su índice general

Solamente las entidades bancarias, y tampoco de forma 
unánime, han continuado en línea ascendente, aunque los saldos 
han sido muy inferiores a los de la sesión precedente.

El Banco Hispano Americano que el lunes presentaba un saldo 
comprador de 300.000 títulos ha pasado ayer a uno vendedor de 
117.000 acciones, de las cuales una buena parte proceden de 
inversores institucionales.

La baja en las operaciones bancarias son reflejo de un nuevo 
descenso en la contratación general que es uno de los aspectos 
que más preocupa a los operadores.

Los rumores sobre posibles cambios en las responsabilidades 
de la dirección económica del país también podría haber contri
buido en alguna medida a desanimar a los inversores, que están 
muy sensibilizados ante cualquier tipo no solo ya de noticia, sino 
simplemente de rumor.

La segunda sesión de la semana se ha saldado con un empate a 
dos, ya que mientras los mercados de Madrid y Valencia 
registraban unas ligeras subidas, los de Barcelona y Bilbao 
perdían, también de forma moderada, posiciones respecto a la 
jornada precedente.

El mercado de valores de Barcelona ha estado en línea 
descendente, como lo reflejan las 79 centésimas que pierde su 
índice general

Durante la sesión bursátil se produjeron algunas realizaciones 
de beneficio y pocas oscilaciones de los precios, en un ambjente
decepcionado ante el lento ritmo 
largo de la mañana

que tomaba el mercado a lo

INDICES: 778
340

1.170
530

760
350

1.125
530

Azucarera...
Koipe............
Tabacalera. ..
Uniasa. . . ...

Madrid: 250,65 {-L-0.62).
Barcelona: 111,65 (—0,79).
Bilbao: 329,14 (—1,48).
Valencia: 234,58 (-4-1,30). Construcción:

Cubiertas. . . . 560 565
Dragados.... 462 456

BOLSA DE MADRID Focsa............ 930 920

Acciones:

Electricidad:

Anter. Ayer Comercia
Finanzauto. 620 630

Transportes y comunicaciones:
Cantábrico. 148,50 151 Telefónica. . .Hidrola ........ 87 87,25 174 173

Sevillana.... 100 99.75 Iberpistas ... 86 88

Iberduero ...
Fenosa..........

124,75
84,50

124,75
84.75

Seguros:
Mapfre.......... 930 972

Mineras, Metal Básicas: Fénix............ 1.260 1.300

Felguera .... 435 434 Bancos:
Hornos........ 69 69.50 Castilla........4.674 4.674
N. Montaña 172 — Bilbao.......... _ _

Cementos: Central.......... 1.190 1.195

Asland..........
Banesto........ 1.126 1.140

918 918 Hispano........ 816 816
Lemona........ 630 605 Popular........ 1.575 1.595
Valen. Cem. .1.675 — Santander.. . 1.170 1.170
Uralita.......... 378 375 Exterior........490 500

Químicas: BNP.............. 690 697
439

Cepsa............ Fomento .... 439— — Herrero........ 1.510 —-
Cros.............. 490 450 Bankinter ... 1.350 1.350
Río Tinto. .. . 354 351 Valencia ... . 380 390
•Petromed.. . . — —

Zaragozano. 846 860

Metal Mecánica Atlántico... . 363 389

M. Ibérica
Vizcaya........ _ —’

323 327
Citroen........ 1.220 1.206 Inmobiliarias:
Tudor............ 335 335 Encinar........ 560 585
Amper.......... 837,50 840 I. Metro..... 630 660
Auxiliar........ — — Urbis............ 400 399
Fasa............... 615 614 Vallehermoso. 495 491
Santa Ana... 450 460 Vacesa.......... 775 790

Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:
Papelera .... 355 342 Cartisa.......... 774 772
Sarrio............
Aguila..........

439.50
270

431
290 Popularinsa 

Bansaliber. .. - ^A
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Luchó contra la droga desde 1986

Colombia: El procurador 
asesinado era enemigo de los 
narcotrafícantes
Medellín (Colombia). Lid/Ppa.

Poco más de nueve horas des
pués de haber sido secuestrado, 
fue descubierto sin vida, el cuer
po del procurador(fiscal) general 
de Colombia, Carlos Mauro Ho
yos, jurista de 49 años, soltero, 
que se había declarado acérrimo 
enemigo de los traficantes de es
tupefacientes desde que tomó 
posesión del cargo en septiem
bre de 1986.

El cadáver de Hoyos fue halla
do en la finca "San Gerardo", en 
una zona boscosa situada a 22 
Knis. de Medellín, la segunda 
ciudad de Colombia, donde Ho
yos habí a nacido el 26 de julio de 
1938.

El procurador regional dele
gado, Edilberto Solís, que fue 
llamado por unidades del Ejérci
to, fue el encargado de identifi
car el cadáver del procurador, 
supuestamente secuestrado por 
el autocalificado grupo de “Los 
extraditables”, brazo armado de 

las bandas organizadas de nar
cotraficantes, que han exigido al 
Gobierno del presidente Virgilio 
Abarco que suspenda las extra
diciones de los colombianos 
acusados de tráfico de estupefa
cientes por autoridades de Esta
dos Unidos.

El vehículo de Hoyos fue in
terceptado a las 07,20 por otros 
cuatro vehículos en la vía de ac
ceso al aeropuerto “José María 
Córdoba” de Medellín, cuando el 
funcionario se aprestaba a regre
sar a Bogotá

Los hombres armados obliga
ron al procurador a acompañar
los luego de un intenso tiroteo, 
en el que perecieron sus dos 
únicos agentes guardaespaldas.

Cerca de 5.000 efectivos del 
Ejército y la Policía realizaron 
una operación de rastreo por aire 
y tierra y registraron finca por 
finca las zonas rurales aledañas 
a Medellím, hasta dar con su 
paradero.

MUNDO

Fidel Castro se 
entrevistó con
Ortega en
La Habana
La Habana Lid/Ppa

El líder cubano, Fidel Cas
tro se entrevistó con su cole
ga nicaragüense, Daniel Orte
ga, en La Habana

El presidente centroameri
cano realizó una escala técni
ca en esta ciudad en su viaje 
rumbo a Madrid

Ambos presidentes abor
daron el tema de la situación 
en el istmo, los tratados de 
Esquipulas II y otros temas 
de interés bilateral

Ortega llegó al aeropuerto 
internacional José Martí acom
pañado del canciller Miguel 
D’Escoto, el jefe del Estado 
Mayor del Ejército, Joaquín 
Cuadras, integrantes de una 
reducida delegación.

En el diálogo, que duró 
varias horas, participó tam
bién el jefe del departamento 
América del partido comunis
ta cubano, Manuel Piñeiro, 
así como los embajadores de 
ambos países.

__________ ________Miércoles, 27 de enero de 1988 

En las preliminares

Estados Unidos: los candidatos 
republicanos gozan de una 
cierta ventaja
Washington Lid/The
Washington Post

La percepción pública genera
lizada de que los republicanos 
están presentando los candida
tos mejor cualificados para pre
sidente en la campaña de 1988, 
sobre todo en temas fiscales y dé 
seguridad nacional, está contra
rrestando las tradicionales ven
tajas demócratas en cuestiones 
nacionales e inclinando la ba
lanza en su favor para las elec
ciones de noviembre, según

Japón impone sanciones a 
Corea del Norte
Tokio. Lid/Ppa

El Gobierno japonés acordó y 
puso en vigor ayer todo un pa
quete de sanciones contra Corea 
del Norte, como consecuencia 
del atentado explosivo perpetra

muestra el último sondeo reali
zado por "Washington Post-ABC 

. News”.
Dos semanas antes de que el 

caucus de lowa lance la batalla 
por la nominación, dos de cada 
cinco demócrátas entrevistados 
afirman que sería mejor que su 
partido encontrara otro candi
dato que elegir uno de los siete 
hombres que en la actualidad 
hacen campaña

Solo uno de cada diez republi
canos manifestó una insatisfac
ción similar con sus candidatos.

do — según la confesión de una 
agente surcoreana detenida en 
Bahrain y extraditada a Corea del 
Sur— contra un avión civil sur- 
coreano, en el que perecieron el 
29 de noviembre pasado las 115 
personas que iban a bordo.

GINECOLOGOS

‘^E'^TRO de RECONOCIMIENTO
MEDICO PARA CONDUCTORES 

Y PERMISOS DE ARMAS

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

nchez
PODOLOGOS

Horario: de 9 a 2 y de 4,3C a 7
Sábados de 9 a 2

Consulta, previa- petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 2 3 81. Paseo de D. Carmelo. 2 2.

ANTONIO GARCIA MARTIN 
—PODOLOGO—

Afecciónes y ortopedia de los pies 
Consulta diaria previa petición de hora

C Dr. Fleming22. 3 " jiuerta I I Telf 211244

CONSULTAS:
• OFTALMOLOGIA
• MEDICINA GENERAL
•CHEQUEOS
• CERTIFICADOS MEDICOS 

, •PSICOLOGIA

OFTALMOLOGOS OCULISTAS PSIQUIATRAS

Plaza de Claudio Sánchez Albornoz, 4.
Junto a Tráfico AVILA Teléf.: 21 28 24

ACUPUNTURA

PEDRO GONZALEZ CELADOR

• Dolor. Adelgazamiento comiendo cuanto desee. Celuli- 
tb. Reuma. Asma Artrosis. Dismenorrea Tabaquismo. 
Jaqueca, Insomnio. Depresión. Vértigo. Hipertensión. E 
Psicosomáticas, etc
Petición de hora para consultas miércoles, jueves y viernes' 

74. Avda, de Portugal, 29 2.° D. Avila \

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO 

— Médico Estomatólogo-—*
Horario de consulta Diaria previa petición de hora 
Avda de Portugal. 2 5 1“ 7.' Telf. 22 22 71 Avila

CLINICA DENTAL 
O- ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

— Médico estomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA

Consulta Tlf. 21 27 31. C/ Alemania a’4. 2

ERMITAS
— SALON OE ESTETICA—

• Tratamientos faciales y corporales
•Sistema de depilación CLEAN-EASY

G San Segundo. 141“ Teléf 22 83 78

F. GOMEZ DE LIANO
—OFTALIVIOLOGO—

• Cirugía ocular ■ Lentillas 
Consulta de4.30 a 8(Excepto miércoles y sábados) 

Paseo Don Carmelo 22-1“ B Teléf 22 40 24
(Frente al parque de San Antonio)

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
—OFTALMOLOGO—

S Lentes de Contacto

Consulta Clinica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora) Teléf 22 14 50

GRADUACION PERFECTA 
DE GAFAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES

Duque de Alba, 1 . AVILA

nchez
AGUSTIN PEREZ PEREZ

Consulta diaria (lunes a viernes) ■ Tardes de 5 a 7

Avda Portugal 8-2’ A Teléfono 21 35 82 AVILA

RAYOS X' ECOGRAFIA
ORTOPEDICOS

ORTOPEDIA AGUERO
• Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés Fajas Lum- 
bostatos. Prótesis, etc. (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones Instrumental médico 
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda de Portugal 14 Tel 21 23 40

D. LUIS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA- 

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sábados)
C Avda de José Antonio. 8-1° Teléf 21 25 91

Dr. Marcos Robles ^ f^b
—OFTALMOLOGO— | 1

TRAUMATOLOGOS

Consulta:

CAÑAMARES. SA
ORTOPEDIA TECNICO-COMERCIAL

SUMINISTROS MEDICO ■ HOSPITALARIOS

CENTRO MEDICO ABULENSE
Pl. Claudio Sánchez Albornoz, 4. bajo

Tardes, previa petición de hora 21 28 24

OPTICOS DIPLOMADOS

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y FAJAS
• APARATOS DE MARCHA
• SILLAS DE RUEDAS

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA 
— TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA—

Consulta previa petición de hora (sólo tardes)
Teléfono 22 42 61

Avda, de José Antonio. 8 - 1“ Ocha Avila

UROLOGOS

ESTETICA-Tto. facial

CENTRO 
OPTICO 

CASTILLA
C. Arévalo 7 

Teléf 22.96 21 

Lentes de contacto 
Aparatos para sordos 
Gafas graduadas

Avda, de José Antonio. 28 Telf. 22 50 89 
05001-AVILA

C. HOYOS FITTO 
— RIÑON Y VIAS URINARIAS-

Consulta do 4 a 7

PEDIATRAS
Tis 22 51 69 22 4'83

(lunes, miércoles, viernes)

Avda de Jose Antonio 8 I" D

JOSE M.' MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDJCINA INFANTIL)- 

Consulla previa petición Teléf 22 89 42

Plaza de Santa Ana. n ° ?. Portal. 3. Piso 4°-1

JOSE IGNACIO ISUSQUIZA CARRO
UROLOGO

Consulta. Clínica Sta. Teresa
Telf 22 14 50 PREVIA PETICION DE HORA
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I KARATE [ Conseguiremos medallas en el Campeonato de Espafia de 1989

Jesús Gil ha sido nombrado segundo 
entrenador del equipo regional de kumite 
de Castilla y León
Avila. José Ramón Alonso.___________________________

Jesús Gil García, director del Gimnasio Sochin-Do de 
Avila, ha sido nombrado, la semana pasada, segundo 
entrenador del equipo regional de kumite de la Federación 
de Castilla y León de Kárate. Gil se encargará de ayudar 
al primer entrenador, Modesto Domínguez, en sus fun
ciones de cara a potenciar y desarrollar la práctica del 
kyrnitg en nuestra autonomía. El recientemente nombrado 
segundo entrenador de kumite, piensa acordar, con los 
cuatro gimnasios abulenses, el concentrar, cada sábado 
en un centro distinto, a los miembros del equipo regional 
residentes en Avila.

“Mis funciones”, nos ex
plica Jesús Gil, “son ayudar 
al primer entrenador, Mo
desto Domínguez, en todo 
lo que sea necesario. Tengo 
que acudir a todos los entre
namientos regionales, que se 
va a intentar que sean todos 
los domingos”. Modesto Do
mínguez, actualmente está 
todavía compitiendo, ha si
do varias veces campeón de 
España, por lo que “me 
tocará a mi hacerme cargo 
del equipo cuando él com
pita”, nos dice.

Ante la pregunta de ¿por 
qué te han elegido a ti?, 
Jesús Gil nos dice: “Bueno, 
esa es la pregunta que le hice 
al presidente de la Federa
ción y me contestó muy ra
dicalmente. Me dijo que no 
había sido él, sino la Comi
sión Técnica de la Federa
ción porque dicen que, en 
los cinco años que llevo en 
la Federación dado de alta 
como profesor, han visto mi 
forma de ser, mi forma de 
comportarme y porque vivo 
mucho el kárate, algo que 
me llenó de orgullo”.

NINGUNA MEDALLA 
EN KUMITE

En los siete años que 
lleva la Federación de Cas

tilla y León de Kárate, nun
ca, ningún representante 
de nuesta Comunidad, ha 
conseguido una medalla en 
los Campeonatos de España, 
de kumite. En katas, en 
cambio, somos una primera 
potencia.

La Federación Territorial 
“están intentando, a través 
de gente nueva, como Mo
desto y yo”, nos dice Gil, 
“subir el kárate, y el kumite 
en concreto, a nivel nacio
nal”. A continuación el di
rector del gimnasio Sochin- 
Do, nos aseguraba que “pa
ra el Campeonato de Espa
ña del año que viene (1989), 
en cadetes y junior, vamos 
a dar medallas a esta Fede
ración”. “En senior, “puntua
liza”, ya no tanto, porque 
hay menos gente”.

La Federación de Castilla 
y León de Kárate controla 
de forma directa, a través de 
concentraciones semanales, 
a cerca de 40 karatekas de 
todas las categorías, en la 
especialidad de kumite. Avi
la aporta este número 12 
deportistas, lo que da una 
idea del potencial de nuestra 
provincia en este deporte, 
’ “En Avila”, nos asegura 
Jesús Gil, “va a salir gente 
muy buena, sobre todo en

Jesús Gil durante una sesión de entrenamiento. archivo

cadetes y junior, porque se 
está viendo un nivel increí
ble”. “Lo que yo quisiera 
conseguir”, añade, “es que, 
entre los cuatro gimnasios 
de aquí, se llegara a un 
acuerdo para que los sába
dos, cada vez en un gimna
sio, los miembros del equipo 
regional o cualquier persona 
que quiera hacer kumite, 
entrenaran juntos”.

Jesús Gil nos asegura qué 
“no voy a mirar qué persona 
es de un gimnasio y quién es 
de otro. No quiero que na
die piense que voy a dar un 
trato especial a la gente de 

mi gimnasio”... “Yo, lo que 
voy a mirar”, añade, “es el 
nivel técnico de cada perso
na y, ojalá que de aquí, de 
Avila, en vez de doce fuéra
mos veinticuatro. Sería para 
mi algo positivo como entre
nador”.

Jesús Gil es cinturón ne
gro, tercer Dan, entrenador 
regional, árbitro regional, 
juez de katas regional y lleva 
dieciséis años practicando el 
kárate. Su maestro es Yos- 
hiatsu-Doi, cuarto Dan, y su 
director, técnico, Enrique 
Guerra León, quinto Dan.

ESQUI

Jaca presentará su 
candidatura a los 
Juegos Olímpicos 
de Invierno de 1994
Madrid. Lid, por Luis P. Gresa

El gobierno aragonés estu
dia la fusión de las estaciones 
de esquí de Candanchú, For
migal y Astún para que la 
ciudad de Jaca pueda pre
sentar su candidatura oficial 
a los Juegos Olímpicos de 
Invierno de 1994, en los pró
ximos seis rríeses. La inver
sión, valorada en 6.000 millo
nes de pesetas, supondría la 
construcción de la mayor su
perficie esquiable de España, 
y una de las más importantes 
de Europa, según los estudios 
realizados.

EI gobierno de Hipólito Gó
mez las Roces considera que 
Aragón se encuentra en con
diciones de competir “con 
cualquier otro país o con cual
quiera otra Comunidad de 
este país”, para conseguir la 
candidatura de los juegos de 
invierno de 1994. La Conseje
ría de industria. Comercio y 
Turismo de la Diputación Ge
neral de Aragón (DGA), que 
dirige Luis Acín, habla ya de 
proyectos concretos. Unión 
de Candanchú, Astún y For
migal a través del equipa
miento del valle Canal Roya: 
tres kilómetros de telesilla pa
ra hacer factible la fusión dos 
cuadriplazas y un telesilla tri
plaza con capacidad para 
2.400 personas, dos telesquís 
con una media de 720 perso- 
nas/hora, ampliación de la 
estación de Panticosa, mejora 
de remontes nuevos y crea
ción de la estación Corral de 
las Mulas, además de la mejo
ra en Candanchú y Cerler.

Según los estudios realiza
dos por la Consejería de Acín, 
el pirineo aragonés se cons
tituiría así en “la zona más 
extensa y completa de España 
de esquí, por superficie, va
riedad, seguridad de nieve, 
longitud de pistas y desniveles 
esquiables efectivos”.

ATLETISMÓ~~|

£1 atletismo español estará estructurado 
en tres divisiones a partir de 1989

NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

Madrid. Efe.

El atletismo español estará 
estructurado a partir de 1989 
en tres divisiones, si prospera 
la. propuesta elaborada por la 
comisión de clubes y que ha
brá de presentarse a la junta 
directiva de la Federación, a 
los clubes y, finalmente, a la 
asamblea general.

La comisión, que se reunió 
el pasado fin de semana en 
San Sebastián con motivo de 
la Copa de España de Clubes 
en pista cubierta, decidió fijar 
un límite de dos atletas po£ 
prueba en todas las fases del 
campeonato, en cumplimien
to de lo acordado en la pasa- 
sa asamblea de la Federación 
Española.

Los clubes clasificados en 
los ocho primeros puestos del 
campeonato de 1988 integra
rán, la temporada siguiente, 
la división de honor, cuyo 
programa de competición es
taría dividido en dos fases.

En la primera se enfrenta
rían los ocho clubes entre sí, a 

doble jornada y con el men
cionado límite de dos atletas 
por prueba. Los cuatro pri
meros clasificados en esta fase 
disputarán una final directa 
por el título, y los cuatro 
últimos pasarán a una final B 
que decide dos puestos de 
descenso.

La Primera División estará 
integráda por 16 clubes. Una 
parte según los resultados del 
campeonato de 1988 y el resto 
de acuerdo con el desarrollo 
de la Segunda División, que a 
diferencia de la de Honor, 
tiene carácter móvil.

Veinticuatro clubes integra
rán la Segunda División: en 
principio, los 17 campeones 
de la fase autonómica y siete 
más por puntos, pero en el 
torneo regional se establecerá 
una puntuación mínima para 
obtener el derecho a formar 
parte de la categoría de bron
ce del atletismo español.

Los 24 equipos de Segunda 
División se distribuyen en seis 
torneos cuadrangulares, cu

yos vencedores, más otros 
cuatro por tabla, formarán la 
Primera División junto con 
los clasificados en los puestos 
9 al 14 del Campeonato de 
este año.

Los 16 integrantes de Pri
mera División disputarán 
cuatro torneos cuadrangula
res. Los cuatro ganadores, 
más otros cuatro por tabla, 
accederán a la siguiente fase, 
prevista a doble jornada. Los 
dos primeros ascienden a la 
División de Honor; los cuatro 
siguientes mantienen la cate
goría y los dos últimos ten
drán que volver a disputar la 
fase autonómica el año si
guiente.

En la reunión, a la que 
asistió el director técnico na
cional, Carlos Gil, se debatió 
también la posibilidad de que 
los clubes que fichen- a un 
atleta paguen un canon al 
club de procedencia, según el 
acuerdo de la asamblea gene
ral que pasó a la comisión de 
clubes para su estudio.

1 Sabadell - At. Madrid ....... xxx
2 R. Mallorca - Ath. Bilbao ... x
3 Logroñés - Valencia ............... xxx
4 R. Celta - Español ................. x x
5 R. Betis - Sevilla ............  xxx
6 Barcelona - Las Palmas ........ x
7 R. Murcia - At. Osasuna .... xx
8 R. Sociedad - R. Zaragoza .. x
9 R. Valladolid - R. Gijón .... x

10 R. Madrid - Cádiz .................. x
11 R. Oviedo - Castilla .............. x
12 R. Santander - R. Vallecano . x
13 Castellón - Granada ................ x
14 R. Huelva - Tenerife .............. x

ACIERTE SIEMPRE COMPRANDO EN

TEODORO 
y MARY-PAZ

CAMISERIA- GENEROS DE PUNTO
REYES CATOLICOS, 14 (PASAJE)
COMUNEROS DE CASTILLA. 10 ÁVILA

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 17 DEPORTES Miércoles, 27 de enero de 1988

P GIMNASTÂ Siete años dedicada a este deporte

María Martín abandona la gimnasia rítmica 
después de las Olimpiadas de Seúl
Madrid. José Ramón Alonso.

María Martín, Campeona 
de España de Gimnasia Rít
mica y una de las ocho depor
tistas españolas que ha ganado 
su plaza por derecho propio 
para Seúl, abandonará la prác
tica activa del deporte después 
de las Olimpiadas. Detrás del 
dos de octubre de 1988, fecha 
en la que finalizan los Juegos 
Olímpico, habrán quedado siete 
años de esfuerzo, sacrificio y 
privaciones diarios. María Mar
tín tiene diecisiete años y per
tenece a la generación perdida 
de la gimnasia rítmica nacio
nal. Ella es el intermedio entre 
lo que fue “la quinta de las 
Martas”(Bobo y Cantón) y las 
niñas que tendrán que defen
der a España en nuestra Olim
piada, la de Barcelona de 1,992.

“Las Martas” fueron las encar
gadas de dar un impulso defi
nitivo a este deporte en Espa
ña, para sustituirías, Emilia 
Boneva, seleccionadora nacio
nal, hace cuatro años, eligió a 
un grupo de niñas. De aquellas 
niñas, sólo llegará a Seúl María 
Martín.

María Martín es de León, 
aunque su familia, por parte 
de padre, es de Poyales del 
Hoyo. Comenzó a_practicar la 
gimnasia rítimica a los diez 
años porque “eran unas vaca
ciones de Navidad, en casa no 
me estaba quieta y mi her
mana se apuntó a gimnasia”, 
nos dice María, “así que mi 
madre, para que no diera la 
lata, dijo; Anda llévatela y que 
se mueva un rato”. “Así empe
zó todo”, añade, “de la manera 
más tonta”.

Maika Delgado fue fa pri
mera entrenadora con la que 
María comenzó a destacar. La 
hicieron una prueba en.Sego
via, aprovechando la estancia 
del equipo nacional. “Yo era 
bastante pequeña, y me cogió 
ladirectora del Centro de Tec
nificación de Madrid”. María 
venía desde Segovia a Madrid 
1res veces por semana, “a mi 
padre le traía loco”, esto ocu
rría cuando tenía doce años.

Mi padre me animó mucho, 
ni madre me decía; Hija no te 
netas ahí. Pero mi padre me 
preguntó; ¿A ti te gusta? Yo le 
dije que sí y luego, los días que 
110 venía a Madrid, lo echaba 
de menos”. “Mi padre”, añade 
ne decía; tú en el momento 

line te canses me lo dices. 
Vamos a estar tres meses de 
prueba”.

El ingreso en el equipo nacio- 
11^1 se produjo cuando María 
lenía catorce años. “Lo que 
ñas me costó es que tenía 
buenas amigas en Segovia, pe- 
^0 poco a poco, cuando yo 
'solvía de Madrid y hablaba 
'^un ellas ya no era lo mismo.

daba cuenta de que eran 
Os mundos totalmente distin
os. Yo me estaba metiendo en 
u mundo y estaba renuncian-

María Martín, Campeona de España de Gimnasia Rítmica ARCHIVO

do a todas esas cosas que podía 
tener fuera. En esos momentos 
lo prefería. Ahora es cuando

“Soy la sobrina preferida de mi tío”
Madrid. J.R.A.

A María Martín cuando se 
la pregunta por Poyales del 
Hoyo, pueblo de su padre, se 
le agrandan los ojos y nos 
dice que “lo primero que 
tengo que decirte es que soy 
la sobrina preferida de mi 
tío”. “Mi tío”, añade “tiene 
una panadería y me encanta 
ayudarle a hacer la masa”.

María nos aseguraba que an
tes iban a Poyales casi todos 
los fines de semana y en 
verano, por lo menos un mes. 
Desde que está en el equipo 
nacional de Gimnasia Rítmi
ca se tiene que conformar 

me pregunto si voy a poder 
encontrar esas amistades cuan
do lo deje”.

con ir en Navidades.
“En verano”, nos dice, “lo que 
me encantaba sobre todo cuan
do íbamos por el río, por la 
zona del Tiétar, era metemos en 
el agua. Siempre me acuerdo 
que yo no me quería meter en 
el río porque estaba helada”.

Sus obligaciones con la 
selección nacional han impe
dido a María desplazarse en 
muchas ocasiones hasta el 
pueblo de su padre. “Por 
ejemplo, lo que más me ha 
dolido, es que. no me dejaran 
ir a la boda de mi prima, hace 
dos años, eso me sentó fa
tal”. “Yo le decía a Emilia 
(Seleccionadora nacional) que 
me dejara, pero nada”.

PENSE DEJARLO

María Martín nos confiesa 
que la vez en la que más deci
dida ha estado para dejarlo, 
“que estaba decididísima, fue 
después del Campeonato de 
España de Cádiz, hace dos 
años. Yo me consideraba que 
estaba bastante bien prepara
da y me salió un buen ejercicio 
ajuicio de mis entrenadoras”.

La nota más alta de este 
Campeonato fue la de cinta de 
María Martín en la primera 
ronda, “pero en la segunda 
prueba no me podían poner la 
misma nota porque quedaba 
primera, y yo no podía quedar 
primera”, nos puntualiza. “Ahí 
estaban dos”, añade, “Mont
serrat Manzanares, la niña de 
Madrid, y Nuria Salido, la 
niña de Alicante. Hice el mis
mo ejercicio el segundo día y 
me bajan 0,40 porque sí, por
que yo no podía lievarme na
da”. Ese año María quedó ter
cera de España.

. Después de esto, “yo hablé 
con mi entrenadora y le dije 
claramente que yo no me esta
ba dejando la piel en el gimna
sio para que luego llegue y, por 
culpa del politiqueo, salga per
diendo”. De esta conversación, 
según nos cuenta María, salió 
el compromiso de que iba a 
tener las mismas oportunida
des que las demás, porque, 
según nos contaba, la dijo; “^ 
me estás engañando tú o me 
estoy engañando yo, si no sir
vo, dímelo”.

LA NUMERO UNO DE 
ESPAÑA

En estos momentos es la 
número uno de España, ya que 
no sólo es la campeona nacio
nal, sino que es una de las ocho 
deportistas españolas que por 
derechos propios, ha consegui
do una plaza para Seúl. Lo 
consiguió en el Campeonato 
del Mundo de Barna. El com
promiso más importante que 
tiene a la vista es el europeo 
que se disputará a finales de 
mayo.

En Poyales, según nos cuen
ta María, suele ir con süs 
primas y, según nos cuenta, 
“la mayor trastada que ha
cíamos, que a mi tía la traía
mos loca, era que subíamos 
al desván, que tiene de todo y 
empezábamos a revolver y a 
ponerlo todo patas arriba; 
sacábamos los libros de cuan
do mi padre estudiaba, los 
mantones típicos y todo lo 
que encontrábamos”.

Después de la Olimpíada 
de Seúl, seguramente, María 
Martín volverá habitualmen
te a recorrer las calles de 
Poyales del Hoyo y disfrutar 
con el pan que hace su tío, de 
la familia de “Los Perales”.

En la Olimpiada, María se 
conforma con que “se vea en la 
pista lo que hago todos los 
días en el gimnasio”. “Esto no 
quiere decir nada”, nos ase
gura María, “porque este de
porte es todo política. Si estu
viera pendiente de las notas 
me amargaría la vida y pienso 
que un deporte es para disfru
tar y expresar lo que sientes”.

A pesar de todo, esta gimnasta 
de diecisiete años, que tiene 
unos ojos marrones que no la 
caben en la cara, nos asegura 
que en la Olimpiada va a ir “a 
por todas”.

María no se arrepiente de 
haber dedicado siete años de 
su vida, casi en exclusividad, a 
la gimnasia rítmica; “Ha me
recido la pena”, asegura. Al
gunas chicas que han estado 
en el equipo nacional lo han 
dado todo, no han llegado a 
nada “y luego se han amar
gado la vida”. “Yo creo”, nos 
explica, “que no lo han sabido 
enfocar adecuadamente. Aho
ra, yo, por ejemplo, salgo en la 
tele, me hacen entrevistas, me 
sacan fotos, pero yo me reti
raré de la gimnasia el año que 
viene y pienso ser una persona 
normal. Eso lo tienes que saber 
asumir y lo tienes que saber 
enfocar”.

UN DIA EN SU VIDA
María Martín está interna 

en el Colegio San Estanislao 
de Kotska, en donde cursa 
C.O.U. Se levanta todos los 
días a las siete y media de la 
mañana, a las nueve entra en 
clase, en donde está hasta las 
dos de la tarde. Luego come y 
estudia hasta las cuatro y me
dia, hora en la que un auto
bús la recoge para ir al gimna
sio Moscardó a entrenar hasta 
las nueve de la noche. Sola
mente tiene tiempo para ella 
desde las ocho de la tarde- 
noche del sábado hasta la maña
na del lunes, en que vuelve a 
clase. “Esto es muy duro, ya 
me he acostumbrado pero ten
go ganas de dejarlo”, nos dice.

Sus amigas se reducen a las 
componentes del equipo nacio
nal y a sus compañeras de 
clase. Las actuales componen
tes de la selección son bastante 
jóvenes, en comparación con 
María, lo que provoca, según 
nos confiesa, “que muchas ve
ces me encuentre sola y eche 
mucho de menos a mi fami
lia”. En el futuro piensa estu
diar Periodismo e INEF, esto 
último porque “lo que quiero 
es no cerrarme el mundo que 
me he abierto con la gimnasia, 
que me encanta”.

María Martín tiene un am
plio palmarés, además de ser 
Campeona de España ha sido; 
novena en mazas en el Cam
peonato de Europa de Floren
cia en 1986; quinta en cinta en 
los Juegos de la Amistad, Olim
piada de los países del Este; 
tercera en el Torneo de Matley 
(Suiza); tercera en aro y mazas 
en el Torneo Internacional de 
Trevia; segunda en cuerda, ter
cera en pelota y primera en 
aparato libre en el Torneo de 
Oporto; tercera en aro y pelota 
en el Torneo Ciudad de Barce
lona; séptimá en el Torneo de 
la Mujer Soviética; y sexta en 
el Torneo de Riga.
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1 FUTBOL SAI-Al Tras los incidentes del partido frente a Vinos Rueda

El club de Fútbol-Sala Tiñosillos decide
retirarse de la competición
Arévalo. Femando Gómez._________ _________

El Club de Fútbol- Sala de Tiñosillos, militante 
en la Primera División de este deporte, decide 
retirarse de la competición tras los incidentes 
ocurridos en el partido disputado el pasado 
sábado día 9 de enero en el Pabellón Polidepor-

Aunque formalmente no ha 
comunicado por escrito su re
nuncia a la Federación Caste
llano-leonesa de Fútbol-Sala, 
si que lo ha hecho de forma 
verbal Al acabar la primera 
fase de este campeonato, el 
equipo morañego, con 10 pun
tos en la clasificación final y 
un partido menos disputado, el 
correspondiente al sábado 16 
de los corrientes, se ha coloca
do en el sexto lugar de la tabla 
clasificatoria, por lo que si no 
se hubiera retirado, hubiera te
nido la posibilidad de jugar la 
fase de ascenso, como lo ha 
hecho en años anteriores.

4 AÑOS EN EL CAMPEONATO 
NACIONAL

El equipo de Fútbol Sala de 
Tiñosillos, llevaba ya con esta

| ATLETISMO |

Alemania Federal estará presente 
en el Cross de San Sebastián
San Sebastián. Efe.___________

La República Federal Alemana 
estará representada en el Gran 
Premio Internacional de San Se
bastián de cross, que se correrá 
el próximo domingo en el hipó
dromo de Lasarte.

La Federación Atlética Gui
puzcoana ha recibido la inscrip
ción de dos alemanes federales, 
Konrad Dobler y Dirk Sander, y la 
ratificación de la participación 
del inglés Nick Rose.

Dobler es el actual campeón 
de la RFA Tiene 30 años y perte
nece al potente club Vfl Wald
kraiburg. No ha disputado esta 
temporada muchas pruebas de 
cross, pero en el de Furth —ven
ció el austrí acó Hartmann segui
do del inglés Buzza—, probable
mente la carrera alemana de 
campo a través con mejor histo
rial fue séptimo.

Su compatriota Sander, de 31 
años, fue un asiduo crossita al 
inicio de esta década, pero pare
ce decantado por las pruebas de

CALIENTE TODA SU CASA CON 
UNA SOLA ESTUFA DE LEÑA

ESTUFAS DE LEÑA.
ESTUFAS ENCASTRABLES EN
CHIMENEAS.
CHIMENEAS.
RECUPERADORES DE CALOR.
ACUMULADORES DE CALOR.
ELECTRICOS (Tarifa Nocturna).

LA CASA DE LAS ESTUFAS
AVILA - P° Don Carmelo, 10 - Tel. (918) 22 59 12

SALAMANCA - C/ Pérez Oliva, 9 - Tel. (923) 25 67 26 _
SEGOVIA - C/ Valdelaquila, 6 - Tel. (911) 43 67 05 ____
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tivo Municipal de la ciudad de Arévalo frente al 
Vinos Rueda de la citada localidad vallisoletana, 
registrándose un resultado de 1 a8 favorable al 
equipo visitante. Recordemos que en el citado 
encuentro fueron agredidos el colegiado y un 
agente de la Policía Municipal de Arévalo.

ra fase en primera posición 
quedando en la segunda el Aré
valo Lloyd, por lo que la liga 
fue claramente morañega y co
mo no abulense, el equipo de 
Tiñosillos, que por entonces se 
llamaba Transportes José Luis, 
debido a las exigencias de su 
sponsor oficial estuvo a punto 
de conseguir meterse en la má
xima categoría nacional de es
te deporte, pero la fuerte cali
dad de todos los equipos que 
aspiraban,psta tan ansiada me
ta para todos sus esfuerzos 
hizo que solo los equipos ca
paces de poder tener unos pre
supuestos fuertes, estén en es
ta competición

NACIO DE LAS 
COMPETICIONES VERANIEGAS

Este equipo, nació en las

temporada 4 años en el cam
peonato nacional de liga de 
Primera División convirtién
dose así en el primer equipo de 
nuestra provincia militante en 
esta categoría, ya que después 
le siguió el C.D. Arévalo Lloyd 
que estuvo dos temporadas en 
esta categoría, descendiendo la 
pasada temporada 86-87, o el 
Maderas Manso, que juega por 
primera vez en esta temporada 
en la categoría de Primera Di
visión aunque lo hace con la 
federación de la Comunidad de 
Madrid, en vez de con la Caste
llano- Leonesa con la que juga
ban los dos primeros.

A través de su historia, este 
equipo ha conseguido siempre 
clasificarse para los Play-Off 
de ascenso a la División de 
Honor, durante la temporada 
86-87, se clasificó en la prime- 

carretera.y su objetivo futuro es 
correr maratón Ingeniero de 
profesión, el pasado año ganó el 
campeonato de ruta de su país 
en 25 kilómetros.

Nick Rose será el único inglés 
asistente a esta inmediata edi
ción del GP Internacional de San 
Sebastián

Rose no figura en la lista de los 
35 ingleses con derecho a parti
cipar este sábado, en Gates
head, junto a un lote de escoce
ses, galeses y norirlandeses, en 
total 60, por siete puestos para el 
campeonato del mundo.

Los otros dos puestos serán de 
designación directa por los téc
nicos británicos en función de 
los resultados obtenidos en la 
temporada

Libre dé compromisos. Rose, 
se presentará en Lasarte con un 
entrenamiento específico de 
cross de dos semanas. Es un 
hombre de pista y de ruta forma
do atléticamente al 50 por ciento 
entre las islas británicas y Esta
dos Unidos.

competiciones deportivas ve
raniegas que se disputaban en 
la ciudad de Arévalo a princi
pios de la década como eran las 
24, 36 y hasta 48 horas ininte
rrumpidas de Fútbol-Sala o las 
Olimpiadas de verano, que fue
ron las que junto a la liga de 
Veteranos que comenzó en 
.1978 quienes consolidaron es
te deporte nuevo hasta enton
ces en la provincia de Avila. 
Enseguida el Club Tiñosillos 
de Fútbol- Sala comenzó a des
tacarse junto con los Trayeros 
de Castilla, su eterno rival de la 
época. Las finales de los cam
peonatos de esta época, cuan
do se disputaban entre estos 
dos equipos conseguían llenar 
el graderío del Pabellón Muni
cipal de Arévalo, posteriormen
te estos equipos siguieron tra
yectorias muy diferentes, mien
tras el equipo que nos ocupa 
hoy ingresaba en las filas de la 
Primera División, el otro se di
solvía aunque varias de sus 
figuras ingresaban en el C.D. 
Arévalo Lloyd, equipo que de 
nuevo sería el gran rival para.el 
Tiñosillos C.F.S. en la Primera 
División, hasta que descendió. 
Esperamos que el representan
te morañego de la Primera Divi
sión, no desaparezca y siga 
cosechando importantes éxi
tos para el Fútbol- Sala de nues
tra provincia.

TENIS DE MESA

La Selección Española 
participa en el Open 
de Irlanda
Avila Redacción._____ ______

La Selección Española de 
Tenis de Mesa participará en el 
open de Irlanda qúe se cele
brará este fin de semana en el 
Maysfield Lisure de Belfast

Del 29 al 31 de enero, diri
gidos por Ladislav Stipek, José 
M.’ Palés, Campeón de España 
Roberto Casares, Subcampeón 
de España; Ana M.® Godes, 
Campeona de Españay Mónica 
Weisz, Campeona de España 
por clubes, se integrarán en las 
pruebas de Equipos, Individua
les, Dobles y Mixtos que se 
disputarán tanto en categoría 
masculina como femenina

En el apartado de Dobles 
Mixtos, España parte con la 
formación inicial de Palés/Ana 
M.® Godes y Casares/Mónica 
Weisz, atendiendo ésta a la 
coordinación existente entre 
los jugadores, así como a la ex
periencia en lides internacio

nales, pues los españoles acu
den a un abierto en el que 
estarán representados siete 
países del orbe continental cu
yo potencial tenismesista será 
digno de tener en cuenta.

A los cuatro jugadores na
cionales les avala la alta moral 
conseguida tras obtener cua
tro holgadas victorias en la 
Liga Europea de Naciones 
—frente a Escocia, Grecia, Lu
xemburgo y Noruega— impo
niendo en esta ocasión un jue
go dé ataque más agresivo e 
imprimiendo más velocidad a 
las últimas tácticas con efecto 
que les aseguren un honroso 
puesto.

La cita irlandesa supone una 
experiencia más para abonar el 
campo de la participación es
pañola de cara el Campeonato 
de Europa Absoluto a celebrar
se en París a partir del 19 de 
marzo.

•Sia

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DEAVILA

ANUNCIO
Corte de suministro 

de agua
Con motivo de las obras que es están 

realizando en las calles Marqués de Santo 
Domingo, Telares, etc. hoy día 27 se cortará el 
suministro de agua a toda la zona centro de la 
ciudad desde las 11 a las 13 horas.

FUTBOL
Todo preparado 
en Valencia para el 
encuentro de hoy 
entre España 
yRDA
Valencia Efe.________________

Andoni Zubizarreta, guarda
meta internacional del Barcelo
na detuvo un penalty al valen
cianista Quique Sánchez Flores, 
durante el entrenamiento de la 
selección nacional de fútbol en 
el estadio Luis Casanova donde 
hoy se enfrentarán' a Alemania 
Oriental en partido amistoso.

Zubizarreta que tiene fama de 
no parar esa clase de lanzamien
tos, se tomó la cosa a chirigota y 
comenzó, humorísticamente, a 
dar volteretas y a mostrar su 
satisfacción, ante la cerrada ova
ción de los más de cinco mil 
espectadores que acudieron al 
entrenamiento y los aplausos de 
sus compañeros, en el mismo 
tono humorístico.

Esta fue la anécdota del entre
namiento en el estadio valen
cianista, que posiblemente cu
brirá gran parte de su aforo ma
ñana, aunque el partido será te
levisado en directo para toda Es
paña El Luis Casanova fue esce
nario en el Mundial de los en
cuentros de la selección españo
la de fútbol en un ambiente 
inenanable de apoyo del pú
blico.

AUTOMOVILISMO
En el Rally Paris- 
Dakar se han 
producido el mismo 
número de accidentes 
que el año pasado
Madrid. Efe__________ ______ _

Pedro Ortiz, médico español 
perteneciente a la SOS Assistan
ce y dedicado al traslado de los 
heridos producidos durante el 
desarrollo del Rallye Paris-Da
kar, afirmó ayer que en la edición 
de este año se ha producido el 
mismo número de accidentes 
que en la del pasado, aunque 
reconoció que “la gravedad de 
los mismos ha aumentado”.

El doctor Ortiz señaló que 
cuando se encontraba en plena 
prueba y se ponía en contacto 
con Europa le sorprendía la po
lémica que había despertado el 
desarrollo del rally. “Allí no te
níamos conciencia de todos los 
problemas que habían surgido 
en Europa, ya que para nosotros 
se había producido el misino 
número de accidentes que en 
anteriores ediciones, aunque 
eso sí, las lesiones producidas 
eran sensiblemente más graves ■

En opinión del médico espa
ñol que con esta edición son 
tres en las que presta sus servi
cios profesionales erí el RallY- ® 
aumento de potencia de 105^ 
hí culos, la dureza de la prueba Y 
etapas más largas que produce 
un fuerte agotamiento físico e 
los participantes, son las posi 
bles causas de que los accide 
tes hayan sido más graves.

“La peor etapa fue la coin 
prendida entre Djadoo y Agaue 
ya que el trazado, muy llano, 
hacía propicio para que los p 
ticipantes alcanzasen altas ve 
cidades, por lo que los .? g 
tes que hubo produjeron herí 
de gravedad. Fue 
en esa etapa donde se 
accideñte mortal del camión 
landés”, añadió el doctor ® 
pañol
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
-Se alquila piso y habitaciones, 
garaje, Zona San Antonio. Telé
fono 22 23 27. Tardes.

—Casa 4 dormitorios grandes, 
salón, patio. Virgen de Covadon
ga, 2. 22 7807/(91) 2-70 56 67.

—Se necesita chica para com
partir piso. Céntrico. Teléfono 
22 30 48. Tardes.
—Se alquila pido amueblado, 
agua caliente, calefacción cen
tral garaje. 4 dormitorios. Telé
fono 22 94 77.
-Se alquila piso con plaza de 
garaje. Sánchez Albornoz, 4. In
formes teléfono 21 36 52.

COCHES VENTA

AUTOMOVILES TAPIA
Alquiler de Coches 

sin Conductor

Compra- Venta 
de coches 

seminuevos

Admitimos coches 
en comisión 

de venta 
sin gasto alguno.

C/ Segovia, 24 
Telf.: 22-22-33.

-Se vende 131. Ranchera en 
muy buen estado. Tlf. 22 67 78.

Motor Avila, S.A.
Avda, 18 de Julio, 32 y 44 

Avila

Renault- 4 - FS acris
talada

Renault-4 F6 acrista
lada

Renault-5 - 950.
Renault-5 TL
Renault 5 - GTL Con

fort
Renault-9 - TSE 5 v. 
Ford Fiesta L

IMPORTACION

Mercedes 190-E
Mercedes 190-E-autom. 
Mercedes 280-E-autoni 
BMW- 528 - Full equi

po.
BMW-323-L
BMW-325-IX - 5.000 

Kin.
Porsclie-944 - S.
Porsche-944 Targa

ENSEÑANZA 1
^Mecanografía audiovisual Aca- 
, ^la Mifer. San Pedro Bautista, 
'Avila.

OPOSICIONES

—AUXILIARES, estudio progra
mado, modificaciones legales. 
Oblígate viniendo a clase. Telé
fono 22 27 60.

PERDIDAS
—Perdida becerra avileña, con 
chapa y plástico, en oreja dere
cha Teléfono: 22 43 00.

PISOS VENTA
J' . '"' ^
POMAR VENDE pisos de^ 
todos los tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia Teléfo
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz, 20-3.‘’-3.

TRABAJO
— Se necesita vaquero para Se
govia Telf. (911) 43 45 39.

—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 ptas/diarias. Es
cribir a INICO. Apartado 1.209 
SAN SEBASTIAN.

—Necesito empleada hogar in
terna o externa Llamar 8-9 no
che: 22 94 31.

TRASPASOS
—Oportunidad, local comercial 
Plaza de Santa Teresa Teléfo
no 21 21 56.

— Se traspasa peluquería Seño
ras. Telf. 22 98 36 de 1.30 a 4.

—Traspaso droguería-perfume
ría-papelería funcionando, acre
ditada David Herrero. Teléfono 
22 16 59.

—Se traspasa bar en 500.000 
Ptas. Telf. 22 38 16. Llamar de 
5a7.

— Se traspasa bar-restaurante. 
Tlf. 21 35 69.

SE TRASPASÉ 
CLINICA DENTAL 

EN CEBREROS
Teléfono

(918) 22-98-08.

VENTAS
—Se vende nave. 230 ru/2. En 
Avila ¡¡OPORTUNIDAD!!. Teléfo
nos 21 22 22 - 22 42 10-22 47 74.

SE VENDEN FRUTALES 
Y PLANTAS DE 

EXTERIOR A PRECIO 
DE VIVERO 
"floristería 

W garanta
Avda, de Madrid, 2 
(Estación de Autobuses) 
Teléfono 22 94 31.

—YELLOWSTARSA, Estufas Es
peciales Calefacción por Leña 
Alto Rendimiento 91-207 92 50 
988-52 29 28.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

— Se vende finca regadío, 96.000 
m2 a 14 Km de Avila Tlf. 26 51 59.

—Vendo local céntrico amplio. 
Tlf. 21 20 28. (Abstenerse curio
sos).

—Venta de local Zona San Nico
lás. Tlf. 22 02 82.

BOLSA DEL 
TRABAJO

Para Avila:
—Jefe taller automóviles, 

con titulación de F.P. 2 
o ingeniería Técnica. 3 
años de experiencia.

Razón: Oficina de Empleo, 
Avila

Si quieres dejar 
laDROGA 

la Red Terapéutica de 
Drogodependencias 

con Centros 
Médicos y Psicológicos 

en todas ias

Información: Coordinadora ■ 
Nacional delà 1 
Lucha Antidroga. I 
Central; Mayor de Gracia, 92 I 
Tel. (93) 217 97 38 1 
08012 Barcelona. | 
 1

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA" 

21-26-40 
21-27-62 
21-27-93

Crucigramas

. CRUCIGRAMA NUMERO U 

12 3 4 5 6 7 8 9 10 11

HORIZONTALES.—1: Que pertenece al coro.—2: Orgía tumul
tuosa.—3: Cruza. Algas de frondas filamentosas.—4; Sonda. Poé
ticamente, perteneciente al cielo.—5: Socarrábala. Ave trepadora 
de las Guayanas.—6: Símbolo del radio. Ata. Símbolo del tantalio. 
—7: Rastro que deja la caza. Aptas, competentes.—8: Que tiene 
zonas concéntricas. Arroje, lance.—9: Boga. Cierta fiuta.—10: 
Ventilaré.—11: Sedimento que se adhiere al fondo y paredes 
de una vasija.

VERTICALES.—1: Aspecto de una cosa.—2: Cerrojo, pestillo.
—3: Paca, fardo. Espadaña.—4: Emparejaba. Al revés, profundi
dad. abismo.—5: Ave palmípeda. Hiciera un avé su nido.—6: Dios 
del sol. Evito, soslayo. Desinencia verbal.—7: Asentado, tomada 
razón. Yunta.—8: Enjuagúe. Nombre de varón.—9: Estado federal 
de Venezuela. Nombre oficial del Estado Libre de Irlanda.—10: 
Inscribiera, anotara.—11: Captábase el sonido.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR:

— 1: A. 2: Ola. 3: Orate. 4: Ecónomo. 5: Ese. O. Eco. 6: Otelo. 
Prado. 7: Aro. U. Isa. 8: Atónito. 9: Erizo. 10: Ira. 11: E.

Para hoy, día 27

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑANA

13,00: ERASE UNA VEZ... EL 
ESPACIO (R).

13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: FALCON CREST.
“Conexión perdida”. Kit, 

aconsejado por Stafford, pre
para su falso suicidio.

16,30: LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO 
18,00: BARRIO SESAMO (R). 
18,30: LA PIEDRA BLANCA. 
19,00: A TOPE (R). 
20,00: DE 9 A 5.
“Venta difícil”.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO.
21,15: QUERIDO PIRULI.
22,15: CANCIÓN TRISTE DE 

HILL STREET.
23,05: LOS MARGINADOS.

0,00: TELEDIARIOS. 
0,20: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA-LEON. 13,30: El 
fogón 14,00: En el campo. 14,30: 
Informativo regional 18,30: 
Mirador.

14,30: INFORMATIVO TE
RRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: LOS AFRICANOS (R). 
Episodio n” 3. El Islam
16.30: EL JARDIN DE VE

NUS (R).
“La adúltera discreta” y “El 

árbol encantado”. Intérpretes: 
Fernando Femán-Gómez, Ve
rónica Forqué, Juanjo Menén
dez, Juan Ribó, Esperanza Roy.

17,30: SECUENCIAS.
“ Afi saluda a Fred Astaire” (I).
18,30: MUJERES PARA UNA 

EPOCA (I^.
19,00: CAPITOLIO.
19,25: ARTE Y TRADICIONES 

POPULARES (R).
“Ribera: grabados”.
19,40: AVEC PLAISIR 
Unidad n° 11.
20,00: MUSICA Y MUSICOS.
20,25: FUTBOL: ESPAÑA- 

RD.A
22,25: EL MIRADOR
22,40; TENDIDO CERO.
Dedicado a los matadores 

retirados Pedro Martínez, “Pe
drés” y Emilio Ortuño, “Jumi- 
llano".

23,10: CASO PARA DOS. 
0,05: TIEMPO DE CREER 

“Islam”.

Para mañana día 28

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑANA 

13,00: MICKEY Y DONALD. 
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: FALCON CREST.
16,30: LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO 
18,00; BARRIO SESAMO (R). 
18,30; MUSIQUISIMOS. 
“Concierto para un jardín de 

infancia”.
19,00; CRONICA JOVEN.
19,25; CON LAS MANOS EN 

LA MASA
19,55: HABLANDO CLARO.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,00: EL TIEMPO.
21,15: BLUEBELL.
22,15: DERECHO A DISCRE

PAR
23,45: A MEDIA VOZ. 
“Javier Bergia”.
0,15: TELEDIARIO 3.
0,35: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
CASTILLA-LEON. 13,30: A 

renglón seguido. 14,30: Infor
mativo regional 18,30: Mira
dor.

14,30; INFORMATIVO TE
RRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30; MISSISSIPPI (R). 
“El Gran río”. Ultimo epi

sodio.
16,30: TEATRO (R).
“Nosotros, ellas y 'el duen

de”, de Carlos Llopis. Con José 
Bódalo, Mari a del Carmen Pren
des, Manuel Tejada, Manolo 
Gómez Bur. El eje del trama gira 
en tomo a las situaciones hu
morísticas que provocan los 
matrimonios de Eduardo con 
Antonia

18,00: MISCELANEA (R).
18,30: AL AIRE LIBRE (R).
19,00: CAPITOLIO.
19,25: ARTE Y TRADICIONES 

POPULARES (R).
“Ribera Conclusión”.
19,40: AVEC PLAISIR 
Unidad 11.
20.00:. FM-2.
20,30: EL MUNDO. 
“Africa antes de los euro

peos”.
21,00: EL MIRADOR
21,15: SUPLEMENTOS 4.
21,45: DOCUMENTAL.
22,00: SORTEO LOTERIA 

PRIMITIVA
22,10: JUEVES CINE.
23,55: METROPOLIS.

YAYO
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La solana José Manuel Serrano

Dos discursos distintos
RA muy esperado el discurso que el secretario general de 

la Unión General de Trabajadores tenía previsto pro
nunciar en el XXXI Congreso del Partido Socialista 

Obrero Español que tuvo lugar, el pasado fin de semana, en
Madrid. Nicolás Redondo no defraudó a la audiencia y dijo lo 
que, en conciencia, creía que debía decir: que el Gobierno que 
preside el señor González Márquez ha conseguido ciertos logros 
económicos —lo cual es cierto— pero que estos “no han conlle
vado un mejoramiento de los indicadores básicos” y que ahora 
mismo “hay más paro, se ha acentuado la desigualdad en la 
distribución de la renta, hay menor protección pública en algu
nas áreas fundamentales (como el desempleo o la invalidez) y 
más dualidad social y territorial con el declive irreversible de 
algunas regiones”.

ON las ideas de Nicolás Redondo no está de acuerdo el 
secretario general de los socialistas españoles, Felipe 
González, que se lamenta de que la UGT no reconozca

Lluvias en 
Galicia, 
Éxtremadura y 
Andalucía
Madrid. Efe.

El Instituto Nacional de 
Meteorología prevé para las 
próximas horas cielos muy 
nubosos con precipitaciones 
moderadas a fuertes en Gali
cia, Extremadura y provin
cias más occidentales de am
bas Castillas y Andalucía.

Las precipitaciones y nu
bosidad se irán desplazan
do hacia el Este a la vez que 
disminuyen, tanto en inten
sidad como en frecuencia, 
el resto de ambas Castillas, 
regiones cantábricas, alto 
Ebro, Centro y Andalucía 
oriental.

Las temperaturas conti
nuarán suaves.

Temperaturas extremas de 
Avila:

Máxima de ayer: 11,2 gra
dos.

Mínima de ayer: 2,6 gra
dos.

Precipitación: 0,2 litros 
por metro cuadrado.

Miércoles, 27 de Enero de 1988
Ss. Angela de Mérici fdra, Emeiro y Cándida Devota Maura, 

Teodorico y Domiciano efrs.: Lupo oh; Julián, Avito, Dativo, Vicente 
mrs.

El Sol sale a las 7,28 y se pone a las 17,26. 
- La Luna sale a las ir,53 y se pone a las 2,20.

Luna llena el día 2 en LEO_______________________ ________

Nuevo premio de la 
Lotería Nacional en 
Avila

Industria acepta la 
instalación de gasolineras 
al margen del monopolio

Avila. Redacción. Madrid. Efe.

los logros de la gestión del Gobierno. Es normal. Desde hace 
tiempo, sindicato y partido —hermanos de ideología— están 
enfrentados.

D
OS discursos diferentes. El del secretario general del 

partido en el poder, de autoalabanza, de reconoci
miento de muchos logros conseguidos —porque nadie 

hizo más que este Gobierno en la historia de España, eso vino a 
decir— y de ataques a quienes critican su labor —la prensa se 
llevó un buen pellizco—. El secretario general del sindicato 
puso, en cambio, el acento en la realidad social, amargándole al 
compañero González Márquez su triunfo.

2.500.000 pesetas al núme-- 
ro 87144.

50.000 pesetas a la termi
nación 7144.

5.000 pesetas a la termina
ción 144.

500 pesetas a la termina
ción 44.

100 pesetas a la termina
ción 4.

IJna serie del tercer premio 
de la Lotería Nacional, cele
brado el pasado sábado, fue 
vendida en la administración 
de loterías número 2, ubicada 
en la calle Estrada, de la que es 
titular Sonsoles Córdoba. El 
número premiado fue el 1540 y 
hasta el momento nadie se ha 
pasado por la administración 
vendedora para comprobar su 
suerte. ■

Desalojadas las Cortes de 
Castilla y León por 
amenaza de bomba
Fuensaldaña (Valladolid). Efe.

La sede de las Cortes de 
Castilla y León, ubicada en el 
castillo medieval de Fuensal
daña, fue desalojada ayer por 
una falsa amenaza de bomba, 
según supo Efe de fuentes del 
Parlamento regional.

El desalojo fue ordenado 
por la Guardia Civil que cus
todia el castillo, que fue puesta 
en alerta por la Policía Muni
cipal de Valladolid.

Fuerzas de la Guardia Civil, 
con perros especialmente adies
trados para la detección de 
explosivos, rastrearon todas 
las dependencias del castillo 
sin encontrar rastro alguno de 
explosivos.

El Ministerio de Industria 
ha aceptado el requerimiento 
de la CE de que se pueda ven
der directamente gasolina de 
los importadores y la creación 
de una red paralela a las esta
ciones de servicio, al margen 
del monopolio de petróleos, 
supo ayer Efe de fuentes ofi
ciales.

Este acuerdo del Gobierno 
español se incluye en la contes
tación del ministro de Indus
tria, Luis Carlos Croissier, ala 
comunicación oficial de la comi
sión Europea del pasado mes 
de diciembre, por la que se ins
taba al Gobierno a que se 
autorizase la construcción de 
nuevas estaciones de servicio y 
se redujese la distancia entre 
las mismas.

En la respuesta, que según las 
fuentes consultadas fue entre
gada el lunes a la Comisión en 
Bruselas, se acepta que los 
importadores puedan vender 
directante gasolina, sin que 
tenga que pasar por el mono
polio de petróleos.

También, según las mismas 
fuentes, se permitirá la crea
ción de una red paralela de 
gasolineras y se acepta que las 
distancias mínimas entre ellas 
se reduzca a la mitad de lo que 
establece actualmente la legis
lación.

Avila F. J._________________
Las inversiones reales del 

Ayuntamiento de Avila para el 
presente año alcanzarán los 
ochocientos seis millones de 
pesetas, lo que supone la ma
yor partida del mismo, superior 
al treinta y seis por ciento del 
total El capítulo de personal 
alcanza el 30%, con 675 millo
nes de pesetas.

El capítulo mayor de lo pre
visto corresponde al ciclo hi
dráulico, que supera los dos
cientos sesenta millones de pe
setas, a los que hay que añadir 
los cincuenta y siete millones 
que hay que pagar en concepto 
de indemnización por la expro
piación de las tierras de la 
Presa del Voltoya

Este gasto está encuadrado 
en la partida de adquisición 
de terrenos, que tiene un total 
de 87 millones de pesetas: el 
resto va a unos terrenos de La 
Encarnación, 16 millones; 
Eduardo Marquina 5 millones; 
Covachuelas, 3 millones: La 
Isla de El Soto, cuatro millo
nes y medio; y terrenos para 
instalar los depósitos regula
dores.

En obras de urbanización 
van 122.270.639 pesetas que, 
en números redondos, se dedi
carán, entre otras a obras, en la 
calle Rioja doce millones; mu
ro del Rastro, 23 millones; pla
za de La Toledana quince mi
llones; Burgos, diez; Juan Gran
de, catorce: asflatado de calles, 
diez millones y medio; Castilla 
un millón trescientas mil; Las 
Vacas, diez millones: Ave Ma
ri a-Torquemada ocho millo
nes y medio: Santa Catalina 
tres millones y medio: Zamora 
nueve, y San Nicolás, cinco mi
llones.

Las inversiones reales suponen el 36% del 
presupuesto del Ayuntamiento de Avila
CENTRO POUVALENTE

En edificios municipales 
hay un presupuesto de pesetas 
46.680.000, de los que 25 son 
para el centro polivalente de La 
Toledana; doce y medio para el 
cenamiento del parque de 
bomberos, y cuatro para la an
tigua biblioteca del parque de 
San Antonio.

En maquinaria las partidas 
más importantes irán destina
das a la compra de la escala 
de bomberos, con casi 18 mi
llones, que se unirán a los diez 
presupuestados el año pasado; 
once millones para la adquisi
ción de una pala retrocargado- 

La presa del Voltoya colea con 57 millones. LUMBRERAS

ra, y casi cinco millones y me
dio para semáforos.

APARCAMIENTO

Por otra parte, cincuenta mi
llones de pesetas se dedicarán 
para un aparcamiento en la 
Capital, aunque no se ha espe
cificado el lugar, y dieciséis 
millones y medio para un estu
dio histórico artístico y pre
vención de incendios.

El capítulo de alumbrado se 
lleva 57 millones, de los que 
seis son para el barrio de San 
José; 11 para la Cacharra; 18 en 
Santa Fe-San Roque; 15 en el 

interior de la muralla; 3 en mo
numentos, y cuatro, renova
ción general

Para abastecimiento de agua 
son 153 millones: 50 para la 
potabilizadora: diez calle Cas
tilla; San Pedro del Barco, 8 
millones: Jesús Galán, once; 
línea de Becerril cuatro; zona 
de la calle Alemania, 32 millo
nes, y desdoblamiento de la 
zona de Cingarra, 38 millones 
de pesetas.

Para alcantarillado se han 
presupuestado 108 millones, 
de los que 70 son para el desdo
blamiento de la zona norte; 
treinta para el colector de Alfé

rez Provisional y ocho para 
Batalla del Ebro.

El sellado del viejo vertede
ro, que no será total pero evi
tará los humos y olores, cuesta 
cinco millones (el sellado total 
costaría 90 según el Ayunta
miento); para el cementerio 
van 14 millones; obras en la 
plaza de toros, doce millones; 
en el mercado de ganados, 16 
millones y medio; primera fase 
del cámping, diez millones, y 
turismo, 6 millones.
JARDINES

Para parques y jardines haÿ 
presupuestados 26 millones, 
con cinco para la primera fase 
del lienzo norte de la muralla: 2 
en la plaza de San Francisco: 
dos en la curva del Rastro; seis 
y medio para remodelación en 
San Antonio: dos jardín de la 
Vega; más de seis millones para 
instalar riego por aspersión, Y 
millón y medio para un inver
nadero. En deportes, como ya 
informó este periódico, 25 para 
el polideportivo en su primera 
fase; cerramiento de los anejos 
del "Adolfo Suárez”, millón Y 
medio: asfaltado de los acce- 
sos al campo de fútbol cinco 
millones; obras en el estadio, 
casi 3 millones, y ampliación 
de la pista polideportiva de la 
zona sur, 5 millones.

En gastos conientes, cultura 
contará con 45 millones: de
portes doce millones; turismo 
13 millones: fiestas 63 millo
nes de pesetas, y juventud, 
ocho. Según la oposición, las 
inversiones se realizarán con 
400 millones de ingresos direc
tos, y el resto mediante sub
venciones. de la Junta de Casti
lla y León, "lo que llevará el 
estancamiento de Avila".
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